Table of Contents

LA BOUTIQUE DES DOUCEURS

Chapitre Un

Chapitre Deux

Chapitre Trois

Chapitre Quatre

Chapitre Cinq

Chapitre Six

Chapitre Sept

Chapitre Huit

Chapitre Neuf

Chapitre Dix

Chapitre Onze

Chapitre Douze

A PROPOS DE L'AUTEUR

LA BOUTIQUE DES

DOUCEURS

Sur le point de perdre son magasin de bon-

bons, Callie décide d’oublier ses problèmes en passant un moment de folie avec un bel

inconnu. Derek ne va pas dire non à cette

fille plutôt mignonne et aux courbes

généreuses qui s’offre à lui pour des ébats chauds et fiévreux au cours du mariage de

son meilleur ami. Le lendemain, tous deux

découvrent qu'il est le consultant qu’elle a embauché pour sauver son magasin.

Bella Andre

Visitez le site de Bella : http://www.Bel-

laAndre.com

Suivez Bella sur twitter : ht-

tp://www.twitter.com/bellaandre

4/187

Rejoignez Bella sur facebook : ht-

tp://www.facebook.com/bellaandrefans

Abonnez-vous à la newsletter de Bella : ht-

tp://eepurl.com/eXj22

Contactez Bella à : bella@bellaandre.com

Chapitre Un

Les gémissements de plaisir proven-

ant de derrière Callie étaient tellement

frénétiques qu’elle ne put continuer de les

ignorer.

« Waouh, j’ai atteint le septième ciel

», s’exclama une femme d’un certain âge tout

en dévorant une autre truffe. La jeune ad-

olescente qui se trouvait à côté d’elle lui dit:

« Arrête de te goinfrer, Maman » et se pen-

cha sur sa mère afin de prendre plusieurs fri-

andises du plateau que tendait le serveur.

Callie sourit, contente que ses truffes

plaisent à tout le monde, mais son sourire se

crispa lorsqu’elle se remémora les paroles de

son comptable.

« Votre commerce a intérêt à se

développer, et vite, sinon vous allez devoir fermer La Confiserie de Callie.. »

6/187

Elle s’affala sur sa chaise en poussant

un gros soupir. Son magasin ne rapportait

pas assez d’argent pour subsister. Même si

tous ceux qui goûtaient ses confections

semblaient conquis, elle n’arrivait toujours

pas à joindre les deux bouts. Son comptable

lui avait arrangé un rendez-vous pour lundi

avec un conseiller en confiserie très réputé,

mais Callie n’y croyait plus trop à l’heure actuelle. Dès que quelqu’un commençait à par-

ler de marketing et de promotion, Callie se

mettait à songer à de nouvelles créations de

friandises, même si elle essayait tant bien

que mal de prêter attention au côté profes-

sionnel de la chose.

Elle parcourut le jardin intérieur des

yeux et vit que les deux cents personnes

présentes dévoraient ses truffes avec une

telle extase, qu’elle dut battre rapidement

des paupières afin de retenir les larmes qui

lui montèrent subitement aux yeux.

7/187

Comment pouvait-elle renoncer à La

Confiserie de Callie? Rendre les gens

heureux valait beaucoup plus que gagner de

l’argent pensa-t-elle en reniflant et en ouv-

rant son petit sac à main perlé pour y cherch-

er un mouchoir.

La femme derrière elle se lécha les

doigts pleins de chocolat noir. « Attendez

très chère, j’ai un mouchoir dans mon sac.

Moi aussi je pleure toujours pendant les

mariages. Ils sont toujours si parfaits et magnifiques, n’est-ce pas? »

Callie s’efforça d’acquiescer et accepta

le mouchoir. Elle ne prêta pas attention aux

traces de chocolat que les doigts de la femme

avaient laissées et se moucha.

Elle aimait bien les mariages, c’est

clair. Surtout que les heureux élus s’étaient

rencontrés dans sa boutique le jour de la

Saint-Valentin.

Elle rangea le mouchoir utilisé dans

son sac à main et tenta de se changer les

8/187

idées du mieux qu’elle put. Pour le moment,

elle ne voulait pas penser à la Saint-Valentin.

Elle ne voulait pas penser aux cérémonies de

mariage non plus. Et une chose était sûre,

elle ne voulait pas penser à l’amour.

Elle grommela en pensant à l’amour

(n’a-t-on pas tous besoin d’un petit copain

ou même d’un rendez-vous galant pour com-

mencer?) et la femme à côté d’elle s’éloigna.

Même cette inconnue d’un certain âge

la trouvait bizarre et cherchait à s’éloigner

d’elle. Callie s’empara du mouchoir qu’elle

avait utilisé et se moucha à nouveau.

Les premières notes de la Marche

Nuptiale retentirent et les invités se levèrent d’un bond. Callie se rendit compte que tout

le monde était soit en train de mâcher et

d’avaler du chocolat, soit en train de se léch-er les doigts en attendant que la mariée fasse son entrée.

Elle se retint d’éclater de rire.

9/187

Il y a au moins une chose que les gens

apprécient chez moi, se dit-elle, au moment où la mariée apparut radieuse depuis une

haie de treillage blanc et de roses roses.

Dommage qu’elle ne pouvait pas

troquer ses truffes de chocolat contre de

l’amour.

* * * * *

Derek se tenait près du prêtre et ten-

tait de maintenir son équilibre. Les pieds bi-

en cloués au sol et les jambes bien écartées, il joignit ses mains derrière son dos et concentra son regard sur la femme vêtue de

blanc qui s’approchait de lui.

Des souvenirs horribles l’assaillirent.

« Quelle femme normalement constituée

voudrait se marier avec toi ? Les bonbons

c’est pour les enfants, moi je veux un

homme, un vrai ».

10/187

Tout se brouilla dans son esprit et

Derek dut fermer les yeux afin de garder les

pieds bien plantés sur le sol.

Le prêtre se pencha vers lui. «C'est un

mariage,

mon

fils,

pas

une

veillée

mortuaire».

Derek se força d’esquisser un sourire

même s'il crut un instant qu’il allait craquer sous la pression, heureusement qu’au même

moment, James, son meilleur ami depuis le

CP, se retourna et lui fit signe que tout allait bien se passer. Bon sang comme il détestait

les mariages. Après que sa seule et mal-

heureuse tentative de soumission au sacre-

ment du mariage avait pris fin avant même

qu’il n’eût le temps de dire «oui», Derek

s’était juré de ne plus jamais se retrouver à

moins de deux kilomètres d’un mariage.

Mais voilà, il se retrouvait là, en tant

que témoin du marié. Il savait qu’il avait été stupide d’accepter, mais en cas de force ma-jeure, il ne pouvait pas laisser tomber James.

11/187

Rater le mariage de son meilleur ami aurait

été la plus haute des trahisons.

Derek allait prendre le taureau par les

cornes, soutenir son meilleur ami durant le

plus beau jour de sa vie, puis se tirer d’ici.

Heureusement qu’il avait bu quelques

coups secs de tequila, sinon il n’en serait

même pas arrivé là. Et il savait très bien qu’il allait avoir besoin de quelques gorgées de

plus pour pouvoir assister à toute la récep-

tion. C’était le seul moyen.

Le père de Jane embrassa sa fille sur

la joue et tendit la mariée à son futur époux.

Derek vit l'amour qui planait entre eux et ne

sentit rien d’autre qu’un grand vide à

l'intérieur de lui. De mauvais souvenirs res-

surgirent. « Le Roi des bonbons? Pourquoi

ne fais-tu pas plutôt comme ton frère? »

Derek essaya de chasser la voix aiguë

de son ex-fiancée de ses pensées au moment

où James et Jane échangèrent leurs alli-

ances. Son meilleur ami se pencha pour

12/187

embrasser sa nouvelle épouse, mais tout ce

que Derek voyait devant lui, c'était le visage enragé de son ex-fiancée.

«Je ne veux plus jamais te revoir.»

Derek se rappelait encore le choc qui

se lisait sur les visages de leurs invités. Il pouvait encore voir la haine non dissimulée

dans les yeux de Gina.

Les applaudissements retentirent et le

sortirent de ses mauvaises pensées, il tendit

le bras vers la demoiselle d'honneur. Tout ce

qui lui restait à faire c’était de traverser

l’allée jusqu’au bar, et, à partir de là, tout irait bien.

* * * * *

Callie poussa le saumon de-ci de-là

sur son assiette. C'était délicieux mais elle

n’avait pas faim du tout. Son manque

d'appétit avait peut-être quelque chose à voir avec tous les jeunes mariés assis à sa table.

13/187

Le moins qu’elle puisse dire c’est qu’il n’y

avait pas l’ombre d’un célibataire à des kilo-

mètres. Si elle entendait une fois de plus les mots « bague de fiançailles » et « voyage de

noces », elle allait vomir. Elle poussa sa

chaise en arrière et se leva soudainement

pour se diriger vers le bar.

Un homme grand aux épaules larges

se tenait dos à elle. Callie n'avait pas

vraiment prêté attention à la cérémonie de

mariage mais elle n’avait pu s'empêcher de

remarquer le superbe physique du témoin.

Il avait fait une tête bizarre pendant

toute la cérémonie mais il y eut un moment

où il avait échangé un sourire avec le marié

et on aurait dit qu’à ce moment-là, le soleil

était sorti de derrière les nuages et s’était mis à briller sur tout le monde.

Callie maudit sa grosse faiblesse pour

les beaux types grands et bruns. Ses amis la

taquinaient d’ailleurs à ce sujet en disant que 14/187

les grosses brutes de qui elle s’amourachait

tout le temps étaient la parfaite contrepartie de ses petites formes. Mais ce n'était pas

vraiment drôle.

En fait, si le type avait un lourd passé

mais une âme pure, cela lui faisait auto-

matiquement l’effet d’un aimant. Cela a

peut-être quelque chose à voir avec le fait

qu’elle soit toujours seule, songea-t-elle

tristement.

Si seulement elle pouvait trouver un

mec simple, gentil et enthousiaste (oui, petit, frêle et pâle suffiraient ), tout serait parfait.

Oui enfin, mis à part le fait qu’elle al-

lait devoir fermer son magasin si elle ne

commençait pas au plus vite à faire du

chiffre.

Callie s’enfonça encore plus dans la

détresse alors qu'elle se frayait un chemin

entre les tables du fond. Le témoin du marié

se passa sa large main dans les cheveux et

murmura quelque chose au barman. Le son

15/187

de sa voix lui donna la chair de poule qui lui traversa tout le corps jusqu’à ses bras

dénudés.

« Je me demande à quelle top modèle

il est marié? »

Callie savait que ce n’était pas bien,

mais pour une fois, elle s’en fichait. Dans peu de temps, au lieu de passer ses journées à

confectionner des friandises, la chose qu'elle aimait faire plus que tout au monde, elle allait se retrouver assise derrière un bureau à

prendre des notes pour une société quel-

conque, ou encore, empestant la graisse, à

répéter à chaque client: «Je vous mets des

oignons avec ça? »

Une fois arrivée à côté de Monsieur

Plus Beau Que Lui Tu Meurs, elle dit au

barman: «Donnez-moi quelque chose. N’im-

porte quoi mais quelque chose de fort ».

L'alcool n’était pas vraiment son truc,

surtout lorsqu’elle était capable de créer de si 16/187

belles choses avec du sucre et du chocolat

mais Callie s’en fichait.

Si jamais il y avait un moment pour se

saouler, c’était bien maintenant.

Le témoin du marié, qui était encore

plus beau de près, avala un genre de liquide

doré d’un coup sec puis se tourna vers elle.

« Pour elle, ce sera une tequila », dit-il

au barman, tout en plongeant son regard

dans celui de Callie. « Préparez-en deux.

Avec du citron et du sel».

Callie n’avait jamais vu des yeux aussi

verts. Elle cligna des yeux et tenta de dé-

tourner son regard du sien mais elle n’avait

pas la moindre chance d‘y échapper.

« Derek McNear », dit-il d’une voix

chaude et légèrement dense.

Callie se passa précipitamment la

langue sur les lèvres. Elle savait que c’était le moment de lui dire son nom mais elle en

était à un point où elle avait même du mal à

se rappeler comment respirer face à cet

17/187

homme. Son nom lui disait vaguement

quelque chose mais son cerveau ne fonction-

nait pas à cent pour cent à cet instant pour

qu’elle puisse tenter de se souvenir de quoi

que ce soit.

La bouche du jeune homme se crispa

et cette demi-grimace était loin d’être un

sourire.

«Et vous êtes? », demanda-t-il d’un

ton légèrement moqueur, comme s'il avait

l’habitude que ces dames perdent tous leurs

moyens à chaque fois qu'il daigne leur parler.

Le barman posa un petit verre en face

de Callie et elle finit par se remettre de son état de transe orgasmique. Il était grand

temps qu’elle arrête d’agir comme une de-

meurée. Peu importe ô combien cet homme

était superbe !

Il était probablement marié et, elle,

belle et bien célibataire et puis c'est tout.

« Callie Moore », répondit-elle sans le

regarder à nouveau, que Dieu la préserve de

18/187

se retrouver à nouveau prisonnière de ces

grands méchants yeux verts, puis elle saisit le petit verre. Elle prit une petite gorgée du liquide et faillit le recracher aussitôt.

Soudain furieuse d'avoir été la victime

de la blague d’un total inconnu, elle se re-

tourna vers l'homme, les yeux pleins de rage.

«Mais qu'est-ce que c'est que ça? Vous

essayez de me tuer? »

Son rire était si inattendu que Callie

fit un bon en arrière.

«Ce n’est pas vrai. Vous n’avez jamais

bu de tequila avant, c’est ça? » parvint-il à

dire tout en riant.

Callie secoua la tête, dans l’incapacité

de dire quoi que ce soit de plus à ce terrible, quoique incroyable, spécimen d'homme.

Quand il riait, ses yeux s’éclaircissaient et

elle trouvait qu'ils brillaient comme l'eau de l’océan, ce qui s’avérait être ridicule vu que la seul fois qu’elle avait eu l’occasion de voir un océan bleu-vert de près fut durant un

19/187

documentaire télévisé sur le Commandant

Cousteau.

Mais avant qu'elle n’eut l’occasion de

partir (ou plutôt de s’enfuir) en direction de sa voiture et d’aller se cacher dans la cuisine à l’arrière de sa boutique, il se pencha de

manière à ce qu’elle puisse sentir son souffle chaud sur sa joue.

« Vous voulez que je vous montre

comment ça se déguste ? »

Ses mots prononcés si doucement

firent frissonner Callie, partant du bout des

seins, devenus désormais des points en-

durcis par le désir, en passant par son entre-

jambe qui se trouva soudainement chaud et

vulnérable, et longeant tout le long jusqu'au

bout de ses orteils, qui se crispaient à l’in-

térieur de ses escarpins à talons hauts.

Chaque cellule de son corps frémissait en an-

ticipant tout ce que Derek voulait bien lui

montrer.

20/187

«D'accord», répondit-elle dans un

soupir, souhaitant qu’il lui montre bien plus

que la façon de boire cette boisson amère.

Elle aurait été beaucoup plus choquée

par sa réponse si elle avait eu les idées claires avec cet homme qui envahissait son espace

vital de manière si séduisante.

Il rapprocha les deux verres l’un de

l’autre et prit une rondelle de citron vert. «

Tout d'abord, vous placez une rondelle entre

les dents, le côté pulpe face à moi ».

Callie ouvrit docilement la bouche et

laissa Derek glisser le petit fruit vert entre ses lèvres. Son pouce se frotta légèrement à

sa lèvre inférieure au même moment.

Il lui semblait qu'il la touchait

volontairement pour la provoquer avec son

pouvoir de séduction, pour lui montrer qu'il

dominait déjà son corps avec le sien. Mais ça

lui était égal, surtout quand le moindre con-

tact avec lui était un délice.

«Penchez la tête sur le côté ».

21/187

De ses doigts chauds et confiants, il

lui balaya les cheveux en exposant son cou et

il repoussa légèrement l’encolure de sa robe

en jersey à manches longues afin de faire ap-

paraître un bout de peau entre le cou et la

clavicule.

Callie était sur le point d’exploser de

désir. Il n’avait rien fait d’autre que de lui toucher la bouche et le cou et elle était sur le point d'exploser en mille morceaux. Elle fris-sonnait mais pas de froid. C'était une journée ensoleillée de la première semaine de janvier

dans l'état glacial de New York mais Callie

bouillonnait comme en plein mois d’août à la

Barbade.

«Bien. Très bien », dit-il d'une voix

douce, le bout de ses doigts demeurant sur

son cou.

Ses paroles douces d'approbation,

ajoutées à son toucher, coupèrent le souffle

de Callie qui en espérait plus.

22/187

«Maintenant, je vais saupoudrer votre

jolie peau d’un peu de sel ».

Il déposa quelques grains de sel sur

elle et Callie se mit presque à haleter à haute voix. Elle était cruellement et parfaitement

consciente des palpitations qui battaient

entre ses jambes.

« Enfin », dit-il d’une voix tellement

basse qu'elle l'entendit à peine, «voici le moment de la tequila ».

D’un seul mouvement fluide, il se

pencha et se mit à lui suçoter l’épaule, en

léchant tout le sel. Callie se mit tant à gémir de plaisir que sa bouche commença à brûler

en sentant sa chaleur envoûtante, avant qu’il

n’ait saisi et avalé le liquide amer qui se

trouvait dans le verre.

Callie était si fascinée par chacun de

ses mouvements, par chaque souffle, elle

était tellement sous son charme, qu'elle en

avait oublié la rondelle de citron vert entre

ses propres dents jusqu'à ce qu’il approche

23/187

sa bouche à à peine un centimètre de la

sienne.

Il trouva ses lèvres du bout de la

langue, dégustant chaque courbe et chaque

angle de ses lèvres supérieure et inférieure,

en prenant tout son temps, avant de sucer le

jus du citron vert.

Si Callie avait su que les citrons verts

pouvaient être si délicieusement efficaces,

elle aurait planté une rangée d'arbres fruiti-

ers dans son jardin depuis longtemps et

serait devenue experte en tarte aux citrons

verts.

Derek mordit dans la rondelle de cit-

ron qui se trouvait dans la bouche de Callir.

Stupéfaite, elle l’observa la lui arracher de la bouche puis la déposer dans le verre à li-queur vide. De forts applaudissements pour

le groupe de musique qui jouait à la récep-

tion firent revenir Callie à la dure réalité, lorsque Derek se pencha et lui dit: « A votre

tour ».

24/187

Callie resta figée bêtement, battant

des paupières. Cet homme magnifique pen-

sait vraiment qu'elle allait se mettre à lécher le sel de son cou, puis sucer un citron vert de ses lèvres?

Et comme s’il avait sentit ses réti-

cences, il lui dit : «Vous n’allez tout de même pas gaspiller votre boisson, non ? »

Qu’est ce qui lui prenait ? Elle était

une fille de si bonne famille, gérante d’une

boutique de bonbons, pour l'amour de Dieu.

Pas une chienne déréglée qui raccole des

hommes dans les mariages.

Elle jeta un regard furtif sur l’annu-

laire gauche de Derek et poussa un soupir de

soulagement. Au moins, elle n'était pas une

catin briseuse de couple.

Et puis, elle se souvint de son magasin

et comment elle était sur le point de le per-

dre. Tout cela lui parut soudainement trop

dur à supporter.

«Oh et puis, que diable ».

Chapitre Deux

Avant qu'elle ne change d’avis, elle at-

trapa la rondelle de citron vert et la fourra, la peau en premier, dans la bouche de Derek.

Il gloussa, le fruit toujours dans la

bouche, et les yeux de Callie se rétrécirent au moment où elle les leva vers lui.

Était-il en train de se moquer d’elle?

La petite chose un peu naïve qui lui faisait

office de joujou durant un mariage?

Eh bien, elle allait lui montrer de quel

bois elle se chauffe.

Faisant abstraction de toute pensée

sur l'endroit où elle se trouvait et à quel

point leur petit jeu de débauche était indé-

cent, surtout en pleine réception d’un

mariage, Callie se concentra sur sa tâche à

accomplir.

Elle voulait que Derek la désire encore

plus qu'elle ne le désirait.

26/187

Oh, oui, elle allait le chauffer au plus

au point puis le laisser bredouille après avoir obtenu ce qu'elle voulait.

Se redressant sur ses orteils, elle sour-

it timidement et passa son index sur le jus de lime qui ruisselait partout sur la lèvre in-férieure de Derek.

« Je ne voulais pas être si brusque

avec vous», dit-elle en approchant ses doigts

de sa bouche pour lécher les gouttes de jus.

Sa pomme d'Adam fit un mouvement

de va-et-vient dans sa gorge et sa grimace

disparut complètement.

Un point de marqué pour Callie.

Elle se retira le doigt de la bouche et

passa ses mains sur le nœud papillon de son

smoking. « C’est que vous avez beaucoup de

vêtements sur vous, dites donc ». Derek

haussa un sourcil. Il ne pouvait pas vraiment

parler avec une rondelle de citron dans la

bouche mais elle comprit clairement sa mise

27/187

à défi silencieuse : « Et que comptez vous y faire ? »

Même avec une tranche de citron

entre les lèvres, il restait intimidant et im-

posant, et trop sûr de lui.

Callie s’efforça de répondre à son défi

silencieux en lui esquissant un sourire es-

piègle. Se passant la langue sur les lèvres et avec une grande concentration, elle passa ses

petites mains sur le devant de son smoking,

remonta vers ses larges épaules, descendit

vers des pectoraux bien formés,= et atterrit

sur un estomac en forme de tablette de

chocolat. Bien que rattrapée par un léger

sentiment d’insécurité, elle se força à pren-

dre une des mains calleuses de Derek dans la

sienne. Elle passa le bout de son doigt le long de la peau douce et musculaire de la courbe

entre le pouce et l'index et sourit de plaisir au son de l’expiration rapide et profonde de

Derek. Son cœur se mit à battre trop fort et

elle lui retourna lentement la main et, du

28/187

bout des doigts, continua à parcourir la peau

de sa paume.

Excitée comme jamais elle ne l’avait

été auparavant, Callie, bien que se trouvant

en public avec un homme qu'elle connaissait

depuis cinq minutes, lui remonta les

manches de sa veste de smoking jusqu’aux

avant-bras.

Pouvant à peine se retenir de trembler

des doigts, Callie défit le bouton de

manchette en or de la chemise de Derek et le

fit tomber par terre. Lentement, délicate-

ment, elle rebroussa ses manches amidon-

nées une fois, puis deux fois. Chaque fois que ses doigts effleuraient les siens, elle sentait une chaleur envahir son corps.

Le pouls de Derek battait rapidement

sous la peau de son poignet exposé. Elle

voulait recouvrir son rythme cardiaque avec

la chaleur de sa bouche.

« Parfait », susurra-t-elle, le sortilège

toujours intact, elle saisit le sel et le répandit 29/187

sur le poignet bronzé et le bord de la paume

de Derek.

Alors qu’elle approchait le poignet de

sa bouche, Callie fit une petite pause d’anti-

cipation délicieuse avant de poser ses lèvres

sur sa peau.

Elle gémit en le léchant, ignorant pr-

esque la saveur du sel car tellement

désespérée de goûter à son essence, si puis-

sante masculine et merveilleuse. Ne voulant

pas perdre le contact avec lui, elle lécha le

grain de sel qui se trouvait sur la peau ferme de sa paume.

Un bruit faible provint du fond de la

gorge de Derek, comme un lion en cage sur le

point de s'échapper.

Se promettant silencieusement de

goûter à ses lèvres si elle trouvait le moyen

de dégager les siennes de son poignet, Callie

saisit le verre et but la tequila d’un trait.

Cette fois-ci, elle n'était pas amère et

elle ne pensa pas que cela allait la tuer. Au

30/187

contraire, cela la réchauffa, plus encore

qu’elle ne l’était déjà, et elle se sentit

langoureuse et parfaite.

Elle se redressa ensuite sur la pointe

des pieds et plaça ses mains derrière le cou

de Derek. Elle referma les doigts dans ses

cheveux doux et il se pencha sur elle afin

qu'elle puisse lui ôter le citron vert de la

bouche avec les dents. Elle suça le jus de citron sans même que leur peau se touche et

puis soudain, la rondelle disparut et le voilà qui l'embrassait, la conquérait, lui montrant

que si elle voulait jouer, ils allaient jouer

jusqu’au bout.

Alors que les puissantes mains de

Derek lui encerclaient le dos, elle se sentit en sécurité, chaude et humide, et effrayée ; et

elle voulait se blottir tout contre Derek et

rester coller à lui à jamais.

« Hum ». Le barman se racla la gorge.

« Je pense que la mariée et le marié essaient

d’attirer votre attention ».

31/187

Callie entendit le barman de loin,

comme si sa voix venait d’une brume épaisse

de luxure, mais elle voulait l'ignorer, surtout si l'entendre sous-entendait quitter le paradis dans lequel elle se trouvait.

C'est Derek qui se redressa en premi-

er. Il posa un dernier regard lourd sur elle,

puis son sourire machiavélique refit surface

sur son visage. Reprenant soudainement ses

esprits, Callie eut l’impression qu’on l’avait jetée d'un jacuzzi à une douche froide sans la prévenir.

Pire encore, tout le monde au mariage

(dont beaucoup de clients potentiels) venait

de la voir se jeter dans les bras d’un total

inconnu.

Se rendant compte de son embarras,

Derek se pencha et murmura: « Personne ne

pouvait vous voir derrière moi. Ne vous en

faites pas ».

Incapable de le regarder dans les yeux

elle se retourna et courut à l’aveuglette,

32/187

s’éloignant de la foule et en direction de l’endroit dans lequel elle se sentirait à nouveau

en sécurité : la cuisine.

Elle se rua vers la porte battante et

tourna à gauche juste à temps pour éviter

une collision avec l'un des serveurs. Le re-

gard farouche, elle passa derrière la zone de

préparation,

se

précipita

derrière

les

fourneaux, prit un tournant et trouva refuge

dans la chambre froide. Se réfugiant à

l'intérieur, elle s'écroula sur une caisse de lait à l’envers et tenta de reprendre son souffle.

Elle n’avait qu’à rester cachée dans le frigo

jusqu’à ce que la cérémonie se termine.

Chapitre Trois

« Que les jeunes mariés vivent dans la

joie et le bonheur éternel! »

Derek leva son verre de champagne et

proposa un toast à James et Jane, faisant de

son mieux pour jouer son rôle de témoin le

plus heureux alors que tout ce qu’il avait en

tête était la petite chipie qui venait de lui

échapper.

« Quelqu'un aurait-il vu Callie? », de-

manda Jane, après que les toasts intermin-

ables prirent fin. Vu le regard sans expres-

sion de ses invités, elle ajouta : « C’est elle qui a fait ces truffes incroyables ».

Les gens gémirent de plaisir en se

souvenant des truffes et en se léchant les

babines, et rajoutèrent des choses comme : «

Meilleures que le sexe» et «En reste-t-il

encore? »

34/187

Derek sourit. Il aurait dû deviner que

Callie avait quelque chose à voir avec des friandises. Les bonbons étaient, après tout, sa

spécialité. Et Callie était tellement sucrée,

surtout ses lèvres charnues et succulentes, la peau à la base de son cou. Il était impatient

de goûter le reste de son être, de parcourir

chaque centimètre de son corps avec sa

langue, en partant de ses seins et de ses

tétons endurcis, dont il supposait qu’ils

étaient rosâtres sur la peau crémeuse de ses

seins, jusqu’à la vallée entre ses cuisses et ...

La voix de Jane interrompit ses rêvas-

series classées X. «Mince alors. J’aurais aimé qu’elle soit là pour que je puisse la remercier officiellement, et puis, pour tout ». Jane prit la main de son nouvel époux. «Sans La Confiserie de Callie, James et moi ne nous

serions jamais rencontrés ».

James se pencha et embrassa goulu-

ment sa nouvelle épouse. Derek se décala de

deux mètres, mal à l’aise, et détourna le

35/187

regard. Prenez-vous une chambre, pensait-il,

mais bon, il avait lui-même failli prendre

Callie sur le bar, alors qui était-il pour se

plaindre?

Lorsque son meilleur ami finit d’em-

brasser son épouse, il se tourna vers Derek

avec un sourire coquin. «Tu ne sais pas où

Callie pourrait se trouver? »

« Aucune idée », Derek répondit hon-

nêtement. « Mais je peux volontiers me

mettre à sa recherche pour vous».

« Bien sûr que tu le ferais volontiers

», déclara James en lui faisant un clin d'œil.

«Pour nous».

Ravi d’être exempt de ses fonctions de

témoin du marié, Derek se dirigea vers la

porte en direction de laquelle il avait vu Callie courir.

«Quelqu'un a-t-il aperçu une petite

blonde courir par ici? »

36/187

Un des serveurs indiqua de la tête le

couloir derrière la zone de préparation et les poêles. «Elle s’est dirigée par là-bas».

Derek hocha la tête en guise de remer-

ciement. Une fois qu'il fut passé par le

couloir pour aller dans le coin arrière de la

cuisine un peu caché , il aperçut deux

grandes portes assez larges pour qu’il puisse

les franchir. Il ouvrit la porte et regarda vers la droite, il se rendit compte qu'il se trouvait dans un congélateur commercial, rempli de

conteneurs de crème glacée et d’énormes

sacs de glace.

Il ferma la porte du lourd congélateur

et regarda vers la porte du réfrigérateur, un

large sourire illumina son visage. Il eut pr-

esque de la peine pour sa petite fabricante de glace toute mignonne.

Elle avait peut-être l’intention de se

rafraîchir dans le réfrigérateur, mais il allait veiller à ce qu’elle ait cent fois plus chaud à la place.

37/187

* * * * *

Callie entendit du bruit dans la salle et

regarda à travers l’épaissevitre givrée de la

porte du réfrigérateur. Un homme grand

vêtu d’un smoking se tenait juste devant la

porte.

«Oh non».

Elle tenta de s’enfoncer le plus loin

possible dans les rayons, en espérant que sa

robe rose foncé se confondrait dans la masse

des cageots de matériel. Peut-être que si elle ne bougeait plus, si elle n’émettait plus un

son, qu’elle arrêtait même de respirer, il s’en irait. Et elle pourrait être tranquille, gardant le souvenir de la saveur de sa peau et le

battement de son cœur sur ses lèvres.

Callie avait passé les dix dernières

minutes à se frotter les bras pour faire dis-

paraître la chair de poule tout en essayant de 38/187

se convaincre qu'elle en avait assez de Derek.

Elle n'avait plus besoin de le voir, n'avait

plus besoin de le toucher, n'avait plus envie

de ses baisers.

Mais maintenant qu'il se trouvait à

quelques mètres d’elle (au fond, elle savait

qu’il allait finir par la trouver), et maintenant qu'il était là, il avait du mal à se retenir

d’ouvrir la porte très vite, l’attirer vers elle dans cet espace exigu et lui déchirer ses

vêtements.

De qui se moquait-elle ? Elle n'allait

pas se contenter d’un simple souvenir, de

simples rêvasseries en s’imaginant comment

ça aurait été de se sentir toute nue contre lui, se tordant de plaisir.

En même temps, la voix agaçante de

la raison disait à Callie qu’il était inutile de succomber à ses besoins primitifs. Une nuit

de folie sexuelle n'allait pas l’aider en quoi que ce soit. Ça n'allait pas l’aider à sauver

son entreprise.

39/187

Et ça n'allait pas non plus sauver sa

vie amoureuse pathétique.

Même si, elle pensait, sourire au coin,

que ça pouvait tout de même être un mo-

ment spectaculaire.

La poignée se tourna, Callie se leva et

s’appuya contre le mur, s’enfonçant le plus

profondément possible sur le côté des

étagères pleines à craquer.

Dans la pénombre du réfrigérateur, la

voix chaleureuse de Derek l’envahit toute

entière.

«Je savais que je pourrais vous

trouver ici ».

Callie était à la fois apeurée et excitée

par sa présence, par la façon dont il remplis-

sait la salle de son essence. Une fois de plus, le mélange fou de sentiments lui fit perdre la parole.

«Je, euh ... », dit-elle alors qu'il

pénétra dans l'espace réfrigéré avec elle.

40/187

Il était à moins d’un mètre d'elle, ce

qui était beaucoup trop proche pour Callie, il referma la porte derrière lui et un léger clic retentit clairement, sans la quitter une seule fois du regard.

D’une voix teintée d'humour, il dit :

«Il n'y a pas de serrure, mais au moins c'est privé. Il ne nous reste plus qu’à espérer que personne ne va avoir besoin de lait. »

Cherchant un moyen de se sortir de là,

une façon quelconque de s’échapper, prête à

trouver une excuse le plus rapidement pos-

sible afin qu'elle puisse ficher le camp de là, elle répondit: «En fait, je cherchais du lait, pour, euh, le café à la réception ». Elle attrapa une brique de lait et ajouta : « Ben maintenant que je l'ai trouvé, je ... ».

Derek avança d’un pas vers elle et Cal-

lie, qui avait l’impression dêtre une lionne

chassée par un lion en rut, laissa tomber la

brique de lait par terre. Celle-ci s'ouvrit et le lait se renversa sur ses chaussures, mais c’est 41/187

à peine si elle remarqua les éclaboussures de

lait sur ses chaussures.

Tout ce qu'elle sentait c’était la

chaleur qui émanait de lui et qui les attirait l’un

vers

l’autre

comme

une

sorte

d'infrarouge sexuel.

Elle pourrait essayer tous les jours,

toute la semaine, toute l'année, de se con-

vaincre qu'elle n’était pas intéressée par ce

qu’il lui proposait. Mais cela ne resterait que pur mensonge, car elle en avait envie, elle

avait désespérément envie de lui. Il la plaqua contre les étagères et l’encercla de ses bras. «

Vous ne cherchiez pas du lait», dit-il de sa

voix rauque. «C’est ceci que vous cherchiez

».

Il s’empara de sa bouche avec un

baiser si doux, si puissant, que Callie se sentit immédiatement envahir d’une chaleur

profonde. Il lui étouffa les lèvres, mordilla

doucement la chair fraîche et sensible et la

température monta pendant que ses doigts

42/187

s’occupaient de sa robe en la faisant

remonter au-dessus de sa taille.

Remerciant Dieu de ne pas avoir eu le

temps de trouver une paire de collants non

troué, elle perdit son dernier souffle au mo-

ment où les doigts de Derek parcoururent

l’intérieur de sa cuisse nue, la provocant

volontairement.

Il lui souleva une jambe et, déjà es-

soufflée par ce qui arrivait, Callie se sentit devenir de plus en plus gonflée, jusqu'à ce

qu’il écarte la soie vaporeuse de sa culotte et la découvrit luisante, prête et humide.

Callie s’appuya sur sa main, pas plus

capable de s'empêcher de se frotter à lui

qu'elle n’aurait été capable de tourner les

talons et partir.

Et pendant tout ce temps, alors que la

chair épaisse de sa paume excitait son clitor-

is au point de presque lui faire mal, Derek la rendait folle avec ses doux baisers.

43/187

Callie

n’avait

jamais

eu

aucun

problème à laisser les hommes la diriger au

lit et se contentait habituellement de laisser ses amants prendre le temps de la découvrir.

Mais si elle n’obtenait pas plus de Derek à ce moment-même (sa bouche, ses mains, sa

grande tige dure qui se pressait contre sa

paume alors qu’elle baissait son pantalon de

smoking noir), elle allait mourir.

Elle plongea sa langue dans sa bouche

et y trouva la sienne, les forçant à

s'entrelacer. Il grogna de plaisir et elle ré-

pondit par un gémissement.

Se décollant de la bouche de Callie,

Derek prit le tissu de sa robe en jersey dans

les mains. «J'ai besoin de vous voir», dit-il

d’une voix grave.

Callie fit passer sa robe au-dessus de

sa tête puis attrapa la veste de Derek et man-

qua de peu de la lui arracher des épaules.

«Je dois vous goûter», dit-elle en lui

arrachant son nœud papillon et lui écartant

44/187

son col de chemise, puis elle posa sa langue

dans le creux de son cou et y sentit son pouls fort et rapide.

Il fit descendre ses mains le long du

dos de Callie et caressa sa peau enflammée,

soudain, son soutien-gorge se trouva par

terre, ses doigts prirent le devant, alors que Callie, troublée par le froid et le désir, essayait tant bien que mal de lui retirer sa

chemise.

Il la plaqua contre une étagère basse

derrière eux, faisant tomber plusieurs

briques de lait qui s’y trouvaient. Callie

voulut lui retirer sa ceinture, mais il se trouvait déjà à ses genoux, la bouche sur ses seins, léchant et suçant la chair douce et charnue,

se rapprochant de plus en plus de ses tétons,

mais jamais vraiment assez.

Déjà rapetissées à cause du froid, les

aréoles se transformèrent en petits bour-

geons de plaisir alors qu'il en léchait les

45/187

alentours en effleurant les tétons mais sans

vraiment les toucher.

« Je vous en prie », gémit Callie, ses

mains enfoncées dans les cheveux noirs et

épais de Derek, la tête renversée en arrière,

le dos arqué. Elle se plaqua de plus belle

contre lui, mettant de côté toute sorte de

modestie, impatiente qu’il la fasse sortir de

ce délicieux supplice.

«Pas tout de suite», lui dit-il en agrip-

pant fermement ses seins. Il laissa ses

pouces parcourir légèrement ses tétons, puis

se remit à presser les petits bourgeons entre

ses doigts.

«Rose foncé. J’en étais sûr », dit-il

doucement tout en la dégustant. Sa bouche

la dévorait alors qu’il savourait chaque

centimètre carré de ses seins glorieux qui se

gonflaient de la cage thoracique jusqu’à la

pointe tendue de ses tétons. « Vous êtes si

belle. Tellement belle ».

46/187

Callie avait toujours été un peu plus

que gênée par la taille de ses seins, une taille D pour moins d’un mètre soixante lui avait

toujours semblé hors de proportion, mais si

Derek continuait de les lui lécher et sucer

comme ça, elle jurait ne plus jamais s’en

plaindre à l’avenir.

«Oh mon dieu, oui», gémit-elle, ses

cris de plaisir étouffés par les murs épais du réfrigérateur.

Elle était tellement chaude, brûlait

partout où il la touchait. Puis soudainement,

les mains de Derek la soulevèrent et lui

ôtèrent sa culotte, la soie vaporeuse la griffa le long de la peau de ses cuisses. Sa culotte se retrouva au niveau de ses chevilles et elle

s’en défit d’un coup de pied.

D’un coup et sans s’y attendre, la tête

de Derek se retrouva entre ses jambes, sa

langue la happant.

Haletant de surprise – (et de plaisir si

sombre et profond qu'elle faillit s’effondrer) 47/187

instinctivement, elle écarta encore plus les

jambes, et rapprocha ses hanches de sa

bouche au moment où il effleura son clitoris,

gonflé et tellement sensible.

Il la tenait fermement à l’écart de sa

bouche, la léchant une fois, deux fois, puis

soufflant légèrement sur sa chair brûlante.

«Encore», cria-t-elle, se fichant à

présent que quelqu’un ne les surprenne, ne

se souciant plus de savoir si quelqu'un dans

la cuisine l’entendait hurler de plaisir.

Le sourire aux lèvres, il se redressa et

rapprocha ses lèvres des siennes, lui faisant

goûter son propre jus, la laissant le lui lécher depuis sa langue.

«Ta chatte est la plus délicieuse », lui

dit-il au moment où elle le supplia, « je t’en prie, Derek ».

Posant sa main sur sa cuisse, à

quelques centimètres de ses lèvres, il dit:

«J'adore quand tu prononces mon nom. Dis-

le encore ».

48/187

«Der… »

Il l'embrassa avant qu'elle n’eut le

temps d’en arriver au « k ». «Maintenant,

dis-moi ce que tu veux que je te fasse ».

Elle n'eut même pas à réfléchir. «

Lèche-moi encore ».

Il se dirigea vers le bas et lui lécha la

rotule.

«Ici? », lui demanda-t-il avec un re-

gard sournois et plein de défi.

«Non», rétorqua-t-elle en espérant

qu’il fasse ce qu’elle lui demandait sans avoir à être explicite.

Il lui lécha la chair tendre à l'intérieur

du coude.

«Ici, ma belle? »

Elle abandonna, le désir la poussait à

dépasser la limite de la peur. Tous ses prin-

cipes moraux tombèrent à l’eau.

« Ma chatte», murmura-t-elle, stupé-

faite d'entendre ces mots sortir de sa propre

bouche.

49/187

«Lèche-moi la chatte », répéta-t-elle

plus fort cette fois, avec plus d’assurance, se rendant compte combien elle aimait la sensation que lui procuraient ces mots qui

déferlaient de sa langue jusqu’au bout de ses

lèvres pour atterrir dans l’air froid de leur

monde réfrigéré à eux.

Il l’embrassa fougueusement sur les

lèvres, les rendant presque bleues, avant

d’embrasser sa peau en partant du creux de

son cou jusqu’à la vallée luxuriante entre ses seins.

«Je», il se mit à lui mordiller les

tétons, provoquant des frissons d'extase qui

dévalaient sa colonne vertébrale, « serais

heureux », sa langue dans son nombril « de

te lécher», puis encore plus bas jusqu'à la

pointe de son clitoris, « la chatte à nouveau

».

Puis sa bouche s’affala sur elle,

chaude et insistante. Sa langue faisait des va-et-vient dans son canal, il mordillait son

50/187

clitoris gonflé et Callie hurla de plaisir,

craignant que toute la pression qui s’était ac-cumulée depuis le moment où elle avait vu

Derek debout au bar ne la fasse exploser en

mille morceaux magiques.

Elle fut saisie de tremblements incon-

trôlables qui faisaient rebondir son dos

contre les étagères, et la ramenaient contre

les lèvres, les dents et les mains de Derek.

Il glissa un doigt dans son canal luis-

ant qui battait à tue-tête, puis deux, et Callie sentit ses muscles se resserrer autour de lui, elle essayai de l'enfourcher plus profondé-

ment. Tout en s’imaginant sa bite la labour-

er, tout comme ses doigts rugueux, puissants

et parfaits étaient en train de le faire, , son cœur se mit à battre tellement fort, beaucoup

plus qu’elle ne se l’aurait imaginé, et elle explosa totalement sur lui.

Chapitre Quatre

À genoux dans une flaque collante de

lait, Derek ne réfléchissait plus. Il n’arrivait presque plus à respirer.

Ce n’était pas la première fois qu’il se

trouvait en sueur, en train de se frotter

sauvagement à quelqu’un, mais il n’arrivait

pas à croire ce qui lui prenait avec Callie.

A peine s’était-il approché d’elle qu’il

avait perdu la tête. Il fallait absolument qu’il la possède. Qu’il s’empare de chaque

centimètre de sa peau parfaite.

Il avait toujours eu un faible pour les

petites blondes, un peu menues, mais toutes

les autres femmes qu’il avait connues pouv-

aient aller se coucher à côté de celle-ci. Elle était insouciante dans sa passion, timide

mais exigeante, impatiente qu’il la touche

mais le laissait à chaque fois faire le premier pas. Sa bite palpitait dans son pantalon et

52/187

exigeait de l'attention. De son autre main, il défit la boucle de sa ceinture, baissa la fermeture de son pantalon et sortit un préser-

vatif qu'il avait planqué dans son porte-

feuille. Callie, restée immobile avait mis tout son poids contre lui, elle récupérait car son

orgasme lui avait déchiré les entrailles,

Derek retira lentement ses doigts de son

canal, en déposant un dernier baiser sur sa

chatte sucrée, léchant son jus sucré de ses

lèvres avant de se redresser.

Il baissa les yeux et vit le bout de sa

queue palpitante reposer sur l’entrée incroy-

ablement humide de son vagin rose, il re-

garda son gland rougi avec insistance et

voulut plonger en elle, sauvagement, avec

force, jusqu'à ce qu'il explose. Il voulait sentir ses magnifiques gros seins dans ses

mains, pendant qu’il la labourait. Il voulait la dominer, corps et âme.

Il voulait lui attraper les chevilles et

les relever jusqu’à ses épaules pour lui

53/187

écarter les cuisses grandes ouvertes afin

qu’ils puissent tous les deux assister au spec-tacle de sa queue en train de s’enfoncer en

elle et d’étirer sa délicieuse chair millimètre par millimètre.

Mais même s'il désirait lui faire tout

cela, voire plus encore, il ne céda pas. Parce que bien que Derek voulût prendre Callie

pour son propre plaisir, il voulait la satisfaire davantage.

Plus que tout, il voulait entendre ses

cris de jouissance, il voulait la regarder con-vulser de plaisir une fois de plus alors qu’elle était sous lui. Il enfila rapidement le préservatif qu'il avait planqué dans son portefeuille en la regardant droit dans ses beaux yeux

bleus, toujours aussi timides, et il ouvrit la bouche pour lui murmurer quelques mots ré-

confortants, pour lui faire savoir qu'elle était en toute sécurité avec lui, qu'il allait prendre tout son temps, même s’il était torturé par le désir, mais ses yeux changèrent et passèrent

54/187

d'une couleur océan clair à un tourbillon

profond de bleu foncé.

Avant qu’il ne s’en rende compte, elle

plaqua ses hanches contre les siennes.

«Callie», gémit-il contre ses lèvres.

Elle le tut avec un baiser rempli de

dominance. Derek reprit ses esprits pendant

une seconde et fut abasourdi par la chaleur

humide de Callie sur sa queue.

Il allait être à elle pour toujours.

La tronçonnant en se cabrant, il allait

et venait en elle, enragé de plaisir. Ses seins voluptueux frappaient contre son torse à

chaque impulsion et elle le couvrait de

baisers à en perdre le souffle.

A peine cohérent, Derek sentit les

muscles de Callie commencer à se resserrer

autour de sa bite. Rassemblant le peu de

contrôle qu'il lui restait, il la figea, lui agrippant fermement le cul de ses grandes mains.

«Regarde-moi ».

55/187

Comme si elle sortait d'un rêve, Callie

ouvrit les yeux lentement. Le regard

brumeux de passion, elle le regarda la re-

garder. Il se retira d’un centimètre, puis d’un autre.

Elle laissa tomber ses paupières qui se

refermèrent à nouveau. « Ouvre les yeux ».

Lentement, elle les rouvrit et il crut

apercevoir de la défiance au fond d’eux.

«Ils

sont

ouverts.

Maintenant

emmène-moi au septième ciel ».

Derek aurait ri s'il avait pu. Mais au

lieu de cela il s’enfonça en elle avec telle

hargne que des bouteilles tombèrent de

l'étagère et atterrirent sur le sol en les ratant de peu, alors que ses yeux passèrent à nouveau d'un bleu profond à un violet foncé. Elle lui enfonça ses ongles dans le dos au moment où son orgasme s’empara d’elle et tout

ce qu’il put faire pour ne pas hurler fut de

pencher la tête en arrière, et éjaculer abon-

damment et longuement.

56/187

Finalement, une fois que la terre cessa

de trembler sous ses pieds, il se rendit

compte que le comportement de Callie avait

soudainement changé. Ce changement aurait

pu passer inaperçu pour certains hommes,

mais Derek comprit immédiatement de quoi

il était question.

La gêne.

Et la honte.

Non.

Surtout pas.

Il essaya de capturer sa bouche en

l’embrassant, mais elle tourna la tête sur le

côté et ses lèvres effleurèrent la joue de Callie au lieu de sa bouche. Elle recula en tortillant les fesses afin de se retrouver à l’abri des

étagères derrière elleet repoussa le torse de

Derek.

Il tituba et elle se mit à agir vite, elle

attrapa sa robe et son soutien-gorge. Elle les enfila d’un coup et Derek, qui se rendit

compte qu’il aurait plus de chances de la

57/187

raisonner si lui aussi était habillé, enfila son costume qui était désormais froissé et légèrement taché de lait.

Des éclats de voix retentirent dans le

couloir alors que Callie posa sa main sur la

poignée de la porte. «Restez ici jusqu'à ce

que tout le monde soit parti. Je vais faire

distraction ».

Derek fronça les sourcils. Il ne voulait

pas embarrasser Callie en s’affichant avec

elle, mais en même temps, il ne pouvait pas

la laisser s'enfuir.

«Attendez-moi», dit-il, mais elle avait

déjà passé la porte et disparu.

Assis sur une caisse de lait renversée,

Derek se frotta les yeux avec le bas de ses

paumes. L’odeur de Callie flottait tout autour de lui.

«Elle ne va pas m’échapper », se

promit-il en observant autour de lui tout le

bordel qu’ils avaient fichu dans le réfrigérateur commercial.

58/187

Qui se serait imaginé qu’un ré-

frigérateur pouvait être aussi sexy?

Chapitre Cinq

Le lendemain matin, le sourire de

Derek illumina cette journée nuageuse

d’hiver. Il avait prévu de passer au bureau,

de dire à son assistance d’annuler tous ses

rendez vous, et ensuite, de se mettre à la

recherche de Callie Moore.

La douce et délicieuse Callie Moore.

Derek passa devant l’enseigne Re-

tours Aux Douceurs : Conseiller Spécialiste des Fabriquants de Bonbons et entra dans l’immeuble dans lequel il travaillait, au

centre-ville d'Albany, dans l’état de New

York.

Alice, son assistante, était à pied

d'œuvre depuis plusieurs heures déjà, rédi-

geant des factures, faisant les comptes, véri-

fiant que tout roule comme sur des roulettes,

si bien que tout ce qu’il avait jamais eu à

60/187

faire était de réfléchir aux meilleures straté-

gies de ventes des bonbons.

«Le roi est enfin arrivé», dit-elle, elle

grimaça lorsqu’elle vit l’heure qu’il était sur la pendule.

Alice se chargeait de tout au bureau

de Derek depuis le jour où il avait ouvert son affaire il y a quinze ans, et elle le traitait souvent comme un gamin indiscipliné qui

avait besoin d'une petite fessée de temps à

autre, histoire qu’il reste sur le droit chemin.

«Et pas une minute d'avance. Vous

avez besoin de lire plusieurs choses au sujet de votre nouveau client avant de le

rencontrer ».

Derek s’assit dans un fauteuil, il se

sentit

coupable

pendant

un

instant.

Comment allait-il s’y prendre pour licencier

Alice ? Le jour où il allait fermer sa société de consultation pour les fabricants de bonbons

et rejoindre son grand frère, Jed, dans son

cabinet de comptable le mois prochain, Alice

61/187

allait avoir le cœur brisé. Sans parler de sa

désapprobation.

Le sourire réapparut sur son visage.

Alice aimait le contredire dans tout ce qu'il

faisait. La taquiner faisait partie des petits plaisirs qu’il avait à travailler avec elle.

Il se promit de bientôt s’asseoir avec

elle afin d’avoir un sérieux tête-à-tête, il se sortit la triste idée de la tête. « J'ai besoin que vous m’annuliez tout ce que j’avais de

prévu pour aujourd’hui ». Et si possible, tout ce que j’avais prévu pour les mois à venir,

pensa-t-il.

Il se voyait déjà à Hawaii avec Callie

avec pour seul vêtement un string de bikini

sur une plage de sable chaud. De longues

journées au soleil, suivies de superbes nuits

sous les étoiles. Avec Callie.

Adorable et sensuelle Callie.

Le tirant de ses rêvasseries, Alice lui

répondit : « Impossible. Vous avez une

réunion importante aujourd'hui ». Sa voix

62/187

était pleine de reproche. Derek se demandait

si elle était dotée de rayon infrarouge pour

pouvoir deviner ses pensées les plus intimes.

D’une voix ferme il rétorqua : «

Annulez-la »

« Je ne peux pas et je ne le ferai pas.

La dame avec qui je me suis entretenue a

l’air vraiment adorable et aime vraiment le

métier de fabricant de bonbons, et, de plus,

elle a désespérément besoin de votre aide ».

Derek fronça les sourcils, puis se leva

de sa chaise en cuir et se rua vers le bureau

de celle-ci.

« Très bien ». Il tendit la main pour

saisir le paquet d'informations concernant le

client. «Je m’y rendrai ».

Il attrapa le fichier sans le regarder,

impatient et frustré du fait qu’il n'allait pas être en mesure d'aller voir Callie tout de

suite. Qui se souciait de vendre des bonbons

quand ce qui l’attendait était tellement plus

délicieux que n’importe quel bonbon au

63/187

caramel, bonbon acidulé, ou barre de chocol-

at ne pourrait jamais l'être?

« Qui est le client? »

« La Confiserie de Callie ».

Derek faillit laisser tomber le dossier

qu’il avait entre les mains. «Venez--vous

juste de dire la Confiserie de Callie? »

Une drôle d’étincelle scintilla dans les

yeux d’Alice qui hocha la tête. «Tout à fait.

Ma sœur habite à Saratoga avec son mari, un

passionné de cheval, et la dernière fois que je suis allée lui rendre visite on s’est arrêté chez La Confiseriea de Callie. Les meilleures

truffes que j’ai goutées de toute ma vie ».

«Je sais», dit Derek, se remémorant

les visages enthousiastes des invités du

mariage quand ils mangeaient les truffes de

Callie. Leurs visagesavaient la même expres-

sion que celui d’Alice à ce même moment.

«Je ne savais pas que vous pourriez

être aussi enthousiaste à propos de friand-

ises », lui dit-il en la taquinant.

64/187

« Il y a beaucoup de choses que vous

ne savez pas », lui répondit-elle sèchement,

comme si sans elle, il ne saurait distinguer le côté droit du côté gauche. Reprenant son allure sérieuse et professionnelle, elle ajouta:

«Elle vous attend à 10 heures. Ne soyez pas

en retard. Et ne vous avisez pas de la

décevoir ».

Afin de trouver toutes les informa-

tions qu’il devait connaître à propos des Con-

fiseries de Callie avant 10 heures, Derek en-

tra dans son bureau et ferma la porte. Il ouv-

ra le gros dossier d'informations qu’Alice

avait assemblé pour lui et commença à le

lire.

Le réveil de Callie sonna à 7 heures et

elle s'enfouit sous sa couverture en tentant

de l'ignorer. Elle était d’une humeur de chien aujourd'hui, ce qui n'était pas étonnant, vu

qu'elle avait à peine dormi cette nuit. Son

chien, Loup, se leva de son panier qui se

65/187

trouvait par terre et posa son museau sur son

oreiller.

Sentant le poids de sa grosse tête touf-

fue sur le lit, elle émergea de sous sa couette.

«D’accord, c’est bon, je l’éteinds »

Le silence reprit place et elle fut pr-

esque convaincue d’avoir entendu Loup

soupirer de soulagement.

Elle s'assit dans son lit et lui gratta la

tête, entre les oreilles. Exactement comme

elle s’en doutait, Loup se détendit à un tel

point que sa tête glissa hors du lit et il

s'étendit sur le tapis à côté du lit de Callie pour se rendormir.

Les draps effleurèrent la douce peau

de ses seins et Callie se passa légèrement les mains dessus, un gros rappel de ce qu'elle

avait fait lors du mariage de James et Jane,

la veille.

Toute la nuit, elle fut assailie d’images

d’elle en train de jouir dans la bouche de

Derek, de ses dents lui effleurant l’épaule

66/187

lorsqu’il léchait le sel de sa peau, de lui s’enfonçant en elle pendant qu'elle s’agrippait à

ses épaules.

Comment avait-elle pu se comporter

de la sorte ? Elle ne s’était pas reconnue dans cette femme qu'elle était devenue hier dans

les bras de Derek. Tout ce qu'elle voulait

faire, c'était afficher une pancarte disant «

fermé » sur la porte de sa boutique de bon-

bons pour rester sous sa couette jusqu'à ce

que ce souvenir disparaisse à jamais.

Malheureusement, ce n'était pas pos-

sible. Non seulement parce qu’elle avait des

clients potentiels à qui elle pouvait vendre

des bonbons (pas assez bien sûr, mais ceux

qui venaient étaient loyaux et elle appréciait chacun d'entre eux) mais aussi parce qu’elle

avait une importante réunion d'affaires.

Son comptable lui avait arrangé un

rendez-vous avec un consultant de bonbons

de renom, Douceurs quelque chose ou un truc comme ça, c’était le nom de son

67/187

entreprise. Il devait passer dans son magasin

à 10 heures.

Peu importe comment elle se sentait

aujourd'hui, elle ne pouvait pas manquer

cette réunion, ou elle allait vraiment se ret-

rouver dans le dénuement. Au sens propre

comme au sens figuré.

Elle se traîna hors du lit et faillit

écraser une des grosses pattes velues de

Loup. Elle se pencha pour lui faire un bisou

sur le museau en guise d’excuses, elle alla ensuite sous la douche. Elle mit en marche le

jet le plus puissant, en priant que l'eau la

nettoie de tous ses péchés.

Elle se savonna la peau énergique-

ment, sur les bras, les jambes, le ventre, en

essayant d'éviter l'intérieur de ses cuisses

jusqu'à la dernière minute. Elle ne voulait

pas se toucher, elle s’était retenue de se

toucher toute la nuit, même si à chaque fois

qu’elle s’était réveillée, elle n’avait pu s’em-pêcher

de

se

ressasser

les

images

68/187

provocantes d'elle et de Derek au bar et dans

le réfrigérateur.

Les brefs rêves qu’elle avait faits lor-

squ’elle s’était endormie avaient été encore

pires. Après seulement quelques minutes de

sommeil, elle s’était réveillée, en sueur, le

haut de ses jambes (elle n’arrivait pas à

croire qu'elle avait réellement prononcé le

mot chatte hier) tremblant de désir.

Mais le désir que Derek provoquait en

elle était si fort que ses mains agirent toutes seules. Avant qu’elle ne s’en rende compte, la voilà qui se touchait, se frottait, en prétendant que la langue de Derek la léchait de

partout.

Son clitoris se gonfla comme un bal-

lon et ses jambes se mirent à trembler à un

tel point qu’elle dut s’appuyer contre le mur

pour ne pas tomber. Elle l'imaginait sous la

douche avec elle, ses jambes enroulées au-

tour de sa taille, sa queue enfouie dans son

69/187

canal, ses bras puissants la soulevant, sa

langue dans sa bouche.

L'orgasme la frappa comme un train

en pleine marche et l’assomma presque. Elle

se frotta frénétiquement, ne voulant pas que

ses spasmes prennent fin, ne voulant pas que

son fantasme d’elle et Derek ne s’efface au

moment où elle allait ouvrir les yeux.

Une fois qu’elle s’eut shampouiné et

séché les cheveux en tentant de chasser ses

pensées érotiques de son esprit, Callie se

vêtit de l’ensemble le plus sérieux qu’elle

possédait, un tailleur rose clair. Sous la

veste, elle portait une camisole de soie.

Elle n'avait pas l'intention de retirer

sa veste durant la réunion –(le tailleur était plus une armure qu’un vêtement pour elle) et

de tous ses vêtements, la soie blanche était ce qui allait le mieux avec sa veste . D’habitude, Callie travaillait en jean et un t-shirt qui portait l’inscription La Confiserie de Callie, alors 70/187

aujourd'hui elle avait l’impression d’être une vraie femme d’affaire dans son tailleur.

Loup la suivit quand elle sortit de la

chambre, et elle le laissa aller dans la petite cour arrière clôturée afin qu’il puisse faire sa petite commission.

« Je serai de retour à midi», lui cria-t-

elle, et il tourna son visage poilu vers elle en remuant la queue comme s'il avait compris.

Le centre-ville de Saratoga, foyer des

célèbres courses de chevaux, se trouvait à

seulement dix minutes de sa maisonnette. Il

avait neigé la nuit précédente, mais à 8h, les rues étaient déjà bien dégagées et la neige

avait fondu sur les trottoirs.

Callie avait passé toute sa vie à

Saratoga, mais le Saratoga d'aujourd'hui

était très différent de la petite ville qu'elle connaissait si bien étant enfant. Quand Callie était petite, elle avait l'habitude d’aller en ville à vélo avec ses amis, avec cinquante

centimes

en

poche,

pour

se

rendre

71/187

directement à la boutique de bonbons. Ils re-

mplissaient leurs sacs de jujubes et de

gaufrettes de la marque Necco et de boules

magiques, puis ils se retrouvaient tous au

parc, et se goinfraient de sucreries à l’abri

d’un

orme.

Lorsqu’elle

atteignit

l’adolescence, Callie se rendit compte de son

don pour fabriquer des bonbons, elle savait

que, dès qu'elle en aurait la possibilité, elle ouvrirait sa propre confiserie sur Main

Street.

Son rêve devint réalité à l’âge de

vingt-cinq ans. Pendant des années, elle

avait économisé chaque centime de ses

précédents boulots dans la restauration et

elle n’avait dépensé que le strict minimum

pour sa maisonnette, et toute la sueur de son

front fut récompensée le jour où elle signa le bail de son propre magasin de bonbons.

La première fois qu'elle était passée

devant le local vacant devenu aujourd’hui La

72/187

Confiserie de Callie, le vieux glacier délabré ne ressemblait pas à grand-chose à part à un

nid douillet pour les souris et les araignées.

Étroit mais étonnamment long, avec une

grande cuisine à l'arrière, il était couvert de poussière et vraiment négligé.

Mais pour Callie, ce fut son premier

coup de foudre. Elle avait tout de suite ima-

giné etenvisagé d’en faire un espace aux tons

jaunes, des vitrines en verre remplies de

truffes et de fondants, de vieux tonneaux de

vin avec des produits frais, des bonbons au

caramel faits maison.

Les cinq dernières années avaient été

les plus gratifiantes de sa vie. Elle confec-

tionnait des bonbons le soir et les vendait

pendant la journée. Elle aimait voir la jubilation sur les visages des enfants lorsqu’ils des-cendaient de leur vélo pour se précipiter sur

le

large

trottoir,

les

yeux

brillant

d'anticipation.

73/187

Ils savaient que Miss Callie leur offri-

rait toujours des échantillons gratuits de la

confection du jour, que ce soit du fondant à

la vanille ou de la tarte au chocolat. Et même quand ils sortaient un billet d’un dollar de

leur short crasseux pour lui acheter un sac de bonbons, ils mourraient d’impatience de

courir dehors afin de voir quel petit « plus »

Callie y avait ajouté pour eux, peut-être une

sucette ou un bout de fondant recouverts

d’une feuille de cire.

Si c’était vraiment leur jour de chance

et que leurs mères leur avaient donné de

l'argent pour acheter une boîte de truffes à

emporter, Callie leur faisait cadeau d’une

poignée de sucettes et de bonbons gélifiés en

forme de vers.

Mais maintenant que les chaînes de

magasins populaires dominaient la rue avec

des restaurants chics et des bars à vins, le

loyer de Callie avait doublé, puis triplé au

cours des cinq dernières années. Et chaque

74/187

année, c’était de plus en plus difficile pour

elle de mettre de l’argent de côté une fois

toutes ses factures payées. Tout le monde lui

disait de créer son site internet, et de faire de la publicité, mais elle ne s’y connaissait en ri-en du tout dans ce genre de trucs.

Et elle ne voulait pas. Tout ce qui l’in-

téressait c’était de faire des bonbons et voir la joie illuminer les visages de ses clients au moment où ils les mangeaient.

Callie se gara dans le parking de der-

rière son immeuble, puis se dirigea vers le

trottoir de la ruelle étroite entre les bâti-

ments. Tous les matins, elle s’arrangeait

pour rentrer dans son magasin par la porte

principale. Le fait de voir la jolie toiture

jaune et bleue et les grosses bandes blanches

au-dessus de la fenêtre avec des lettres

fantaisistes de dessins animés épelant La

Confiserie de Callie sur le drapeau à côté de

la porte, la rendait incroyablement heureuse.

75/187

Elle déverrouilla la porte d’entrée et

entra, elle fit remonter les stores, scruta la vitre d’exposition à la recherche de taches ou de salissures. Ravie de la savoir nette et

propre, elle se dirigea vers la salle du fond, sentant l'odeur de sucre en poudre et de cacao, elle se sentit à l’aise pour la première

fois depuis le mariage la veille.

Son magasin n'ouvrait pas ses portes

avant 11 h, du lundi au vendredi, mais Callie

avait toujours beaucoup à faire dans la mat-

inée. Son activité favorite était de faire des fondants ou des truffes recouvertes de coco

et d’arachide. Ce qu’elle détestait le plus était de faire l’inventaire et les commandes de la

semaine.

C’était le jour d'inventaire, bien sûr.

Callie soupira avec consternation. C’est

aujourd'hui plus que jamais qu’elle avait be-

soin d’une longue séance thérapeutique avec

un peu de caramel et de nougat.

76/187

« Des chiffres », murmura-t-elle, en

entrant dans son petit bureau à l'arrière du

magasin et en posant son sac à main. Elle ôta

sa veste et la déposa sur le dos de la chaise de bureau. N’étant plus prisonniers de sa veste,

ses seins se sentirent libres et sans pudeur

dans la camisole de dentelle blanche, ce qui

lui rappela encore une fois son comporte-

ment désinvolte au mariage.

«Oublie tout ça. Tu as du pain sur la

planche », se fit-elle remarquer, puis elle se mit au boulot, essayant d'ignorer les nouvelles sensations sensuelles que son corps

provoquait.

Reprenant son bloc-notes et sa liste

d’approvisionnement, elle se rendit d’abord

dans le cellier et inscrivit ce qui allait bientôt lui manquer. Puis elle se dirigea vers son ré-

frigérateur, elle retira de sa liste tout ce qui se trouvait sur les étagères, en commençant

par celles du haut. Les étagères du bas

étaient profondes et elle dut se mettre à

77/187

genoux pour compter les barres de cacao.

Elle se trouvait dans une position bizarre

avec les fesses vers le haut, les mains et les genoux à même le sol de façon inélégante.

Cela faisait cinq ans que Callie voulait

mettre des étagères coulissantes en bas de

son frigo. Malheureusement, ce projet

n’avait pas encore pu voir le jour parmi sa

liste interminable de choses à faire.

Elle se tortillait dans tous les sens,

histoire de trouver une position plus agré-

able et disait à haute voix: «Un, deux, trois, quatre », en comptant les piles des barres de

cacao importées de meilleure qualité.

Absorbée par son décompte et la

douleur qui était en train de s’installer dans son cou, elle fut surprise d’entendre des pas

qui provenaient du petit couloir et qui

s'arrêtèrent à la porte de son cellier.

« Il va falloir qu’on arrête de se ret-

rouver dans ce genre de réfrigérateur ».

Chapitre Six

Le cœur de Callie faillit s’arrêter de

battre. Elle aurait reconnu cette voix douce

et grave à des kilomètres.

Elle se figea, incapable de faire fonc-

tionner le moindre de ses membres. Elle

n’arrivait pas à croire que la première image

que Derek eut d’elle, après l’épisode du ré-

frigérateur au mariage était celle-ci ( «n’était-ce pas la position la moins sexy qu’il puisse exister ? » songea-t-elle dépitée) dans son propre réfrigérateur commercial.

Son visage, elle en était sûre, allait

être rouge comme une tomate quand elle

finirait par se lever, sachant que l'homme sur lequel elle avait fantasmé durant ces

dernières vingt-quatre heures avait débarqué

dans son magasin à l'improviste, juste à

temps pour la surprendre au moment même

79/187

où elle était en train de farfouiller dans ses rayons, à quatre pattes, les fesses en l’air.

« Après mûre réflexion », dit-il d’une

voix qui l’envoûtait comme du caramel

chaud, « Je crois que j’aime bien ça » .

Pendant un millième de seconde, Cal-

lie pensa qu’elle pouvait ramper sous une

étagère et s’y cacher et prier pour que Derek

disparaisse. Puis, elle réfléchit, et se rendit compte qu’elle ne l’avait jamais invité dans

son magasin. D’ailleurs, elle ne lui avait ja-

mais dit qu’elle avait un magasin, alors com-

ment cela pouvait-il être de sa faute s'il

l’avait trouvée dans une position des moins

idéales?

Essayant désespérément de feindre la

colère (car sinon elle allait rester gênée et excitée, et c’était une très mauvaise combinais-

on) Callie rampa en arrière et se leva, d’un

80/187

geste de la main elle fit partir une poussière invisible de sa jupe et ses genoux.

Ses bras croisés sur la poitrine, elle

dit: «Que faites-vous ici? »

Derek était appuyé contre la porte, il

était encore plus magnifique qu’il n’était permis dans son costume rayé et sa chemise

coupée à la perfection qui allait parfaitement avec son manteau et son pantalon.

Il sourit et Callie eut envie de le gifler

pour qu’il arrête de sourire.

Elle avait aussi une envie dingue de

l'embrasser bien évidemment mais il allait

falloir qu’elle se contrôle un peu, même si

elle en mourrait d’envie.

Elle brûlait de désir pour lui.

«Nous sommes bien à La Confiserie

de Callie, n'est ce pas? »

Callie acquiesça en gardant les lèvres

fermement serrées et en se forçant à aller en

arrière vers les étagères du réfrigérateur,

plutôt que de lui sauter dessus.

81/187

« Je suis là pour notre rendez-vous ».

«Notre rendez-vous? »

Elle était complètement mortifiée et

était convaincue qu’elle rougissait de plus en plus à chaque seconde qui passait. Si les

choses empiraient, elle allait bientôt se con-

fondre complètement au tissu de son tailleur

rose.

« 10 heures, lundi matin. Mon assist-

ante s’est arrangée avec votre comptable ».

« Vous ne pouvez pas être le gars

qui». Elle secoua la tête. «C'est impossible,

parce…»

Elle s’appuya complètement contre

l'air froid du réfrigérateur au moment où les

répercussions de ses actes s’écroulèrent sur

elle.

«Oh mon dieu ».

Toutes ses pensées se brouillèrent

dans sa tête et s’emmêlèrent les unes aux

autres tant elle se rendait compte de

l’ampleur de son erreur.

82/187

Elle avait couché avec le Roi des

Bonbons.

Elle avait eu une aventure d'un soir

avec la seule personne capable de sauver son

entreprise.

Et s'il croyait que je savais qui il était

depuis le début et que j’avais agi par intérêt?

Se forçant à prendre la voix de

quelqu’un à qui il reste un soupçon de créd-

ibilité, elle dit: «Un instant, je vous prie de m’excuser. Vous travaillez chez Douceurs ...

»

Callie baissa la voix et fixa le plafond

comme si, de toute évidence, elle connaissait

le nom de son entreprise, mais qu’elle avait

juste un trou de mémoire. Elle espérait,

contre toute attente, qu'il tomberait dans le

panneau.

En vérité, elle était un si mauvais chef

d’entreprise qu'elle ne connaissait même pas

le nom de la société qui avait été envoyée

pour lui sauver la mise.

83/187

«Retours Aux Douceurs », dit-il

doucement tandis queses yeux se posaient

directement sur la peau rougie de la poitrine

de Callie puis remontaient rapidement vers

son visage.

Trop tard, Callie se rendit compte que

Derek pouvait voir à travers sa camisole en

soie blanche. Elle croisa les bras sur la

poitrine en voulant cacher son excitation

révélatrice, mais c'était inutile.

Les bras croisés sous les seins, la chair

rose et tendre remonta de manière indécente

jusqu’au cou. Elle ne savait pas ce qui était

pire: ses tétons roses et pointus comme des

fléchettes, qu’on pouvait voir à travers le

tissu, ou les monticules de sa généreuse

poitrine qui sortaient presque de sa chemise.

Agacée de toujours se trouver au

mauvais endroit au mauvais moment, Callie

se mordit la lèvre et dit: «On devrait peut-

être se mettre au travail, non? »

84/187

Mais peu importe à quel point elle es-

sayait d'agir comme une professionnelle,

Callie savait qu'elle sonnait faux et que cela se voyait qu’elle aurait préféré que Derek

l’embrasse au lieu de signer des papiers avec

lui.

Elle ne pouvait pas s’en empêcher.

Derek était tellement beau. Et sexy. Et ...

Debout en face d'elle.

Tout en douceur, sachant comment

cette femme aimait qu’on la touche, Derek

balaya une boucle de cheveux de la joue de

Callie. Elle frissonna.

Tout comme dans les visions qui

l'avaient empêchée de dormir toute la nuit,

Derek se trouvait là, devant elle. Elle avait

tellement envie de lui que ça allait à l’en-

contre de tout son bon sens et de sa morale,

elle décroisa les bras et les posa sur ses

épaules pour lui enlacer le cou et elle pressa ses seins contre sa poitrine dure.

« Callie ».

85/187

Sa voix rauque l’enveloppa tout en-

tière comme un brouillard profond, contre

lequel elle était incapable de lutter, soudain les lèvres de Derek se posèrent sur les siennes qui étaient ouvertes et avides, et elle

gémit. C’était si bon de le toucher, tellement bon qu’elle en pleurait presque de plaisir.

Il lui suça la lèvre inférieure, laissant

ses dents effleurer sa peau, toujours ému par

l’amour qu’ils avaient fait au mariage, avant

de diriger sa bouche vers le bas de son

menton et jusque sur le côté de sa nuque.

«Je suis resté éveillé toute la nuit en

rêvant que cela se répète. Te toucher à nou-

veau. Te refaire l’amour ».

Il plongea ses lèvres dans le creux de

son cou et le suça.

«Moi aussi», admit-t-elle dans un

sursaut de plaisir, incapable d'empêcher les

confessions qui déferlaient sur sa langue.

Il fit passer son pouce sous la bretelle

de sa légère camisole et la fit glisser, ce qui 86/187

découvrit une épaule et lui dénuda le haut de

la poitrine.

Callie sentit ses tétons s’avancer en-

core plus en avant, s'entendit crier son nom

au moment où elle se laissait tomber, le cou

en arrière et pressa ses seins dans la bouche

avide de Derek.

En moins de cinq secondes, elle oublia

tout : qu'elle était une fille de bonne famille, qu'elle le connaissait à peine, qu'elle était le genre de personne à passer un bon moment

dans un vrai lit, pas debout dans son cellier.

Tout ce qui lui importait c’était de sentir les lèvres de Derek, et sa langue et ses dents sur ses seins, la façon dont sa barbe de quelques

jours donnait l’impression d’être du sable

contre sa peau douce, la façon dont ses

mains empoignaient ses fesses, et plaquaient

ses hanches contre son sexe dur, comme s’il

la possédait.

Elle lui arracha sa veste des épaules et

la jeta par terre, tout en plaquant sa langue

87/187

contre la sienne frénétiquement. Elle ressen-

tait le besoin de toucher sa peau nue plus

qu’elle n’avait besoin de respirer, elle fit

sortir sa chemise de son pantalon et gémit de

plaisir quand ses doigts se posèrent sur les

muscles chaud et saillants de son dos.

Du pied, Derek ferma la porte et se re-

tourna en collant Callie contre celle-ci. Elle sentit sa dureté, toujours couverte par son

pantalon en laine, contre sa culotte, qui était déjà humide par l’excitation. Le feutre de

laine était rugueux contre la soie fine de sa

culotte.

Impatiente d’être libérée, elle pressa

ses hanches contre les siennes.

«Vas-y, ma belle», lui souffla-t-il.

Elle ouvrit les yeux et les plongea dans

les siens, noircis par la passion.

La passion qu’il éprouvait pour elle.

Poussée par le désir, elle plongea la

tête en arrière au moment où la jouissance

88/187

grimpait de plus en plus à chaque coup de

rein qu’elle donnait.

La bouche de Derek se posa sur le

pouls de son cou qui battait vivement. Une

main se posa sur son clitoris, dur et lancin-

ant, l'autre sur ses tétons en feu.

Il la toucha une fois, puis deux et elle

devint complètement folle, explosant contre

lui, puis ses jambes encerclèrent sa taille et il se glissa en elle, sûr et féroce. Elle retrouva ses lèvres, voulant lui montrer combien elle

aimait la façon dont elle se sentait quand il la touchait.

«Callie», gémit-il comme s’il louait

son nom, et toutes les visions qu’elle eut durant la nuit blanche de la veille, de son sexe en sueur dans le réfrigérateur, et de la tequila, et d’elle se touchant sous la douche en rêvant de Derek réapparurent.

Ses

muscles

intérieurs

se

con-

tractèrent autour de sa bite et elle hurla dans la bouche de Derek, sa langue faisant des va-89/187

et-vient dans sa bouche au même rythme

qu'il poussait en elle.

«Mademoiselle Callie? »

Une petite voix dans le couloir cria

son nom et Callie essaya de se remettre les

idées en place pour être en mesure de répon-

dre mais Derek prit les devants.

« Callie arrive tout de suite ».

Ses jambes tremblaient et elle se sen-

tit soudain tellement impuissante qu'elle

resta figée alors que Derek lui arrangeait ses vêtements.

Lui balayant les cheveux de son visage

et les plaquant derrière ses oreilles, il lui

murmura: «Tu me rends fou, ma belle ».

Callie rougit du désir incontrôlable

qu’elle éprouvait pour lui et se pencha pour

lui ramasser sa veste, de cette façon elle

n’avait pas à le regarder dans les yeux. Elle la lui remit et il jeta rapidement son préservatif à la poubelle, puis se réarrangea en reculant

de la porte pour que Callie puisse l’ouvrir.

90/187

Jonas, un petit garçon de dix ans dont

la mère tenait une boutique de souvenirs à

l'autre bout de Main Street, passa sa tête

bouclée et recouverte d’une casquette dans le

cellier.

Son visage s’éblouit à la vue de Callie.

«Ma mère a besoin d'une boîte de

truffes pour son magasin et elle m'a envoyé

ici pour voir si vous pourriez m’en donner

une. Je suis vraiment content que vous soyez

là, sinon il aurait fallu que je refasse tout le chemin à vélo plus tard ».

Passant la porte d’une démarche

tremblotante, elle caressa les cheveux

ébouriffés de Jonas.

« Oh non, Jonas. Je n’aimerais pas

que tu aies à remonter sur ton vélo pour re-

faire tout ce chemin ».

Callie se rendit compte du tremble-

ment de ses mots et se le reprocha. Elle était 91/187

sûre que Derek s’en était aussi rendu

compte.

Pourquoi,

se

demandait-elle,

ne

pouvait-elle pas rester calme, cool et com-

posée lorsqu’elle se trouvait en sa présence?

Pourquoi était-elle si pathétiquement attirée

par lui?

En se rendant à l’avant de sa

boutique, elle attrapa sa veste qui était restée sur sa chaise de bureau et souhaita l’avoir

gardée sur elle comme elle l’avait prévu dès

le départ.

Si elle avait su qu'elle allait avoir une

réunion professionnelle avec Derek, elle

aurait mis la tenue la plus chaste qu’elle pos-sède, planquée tout au fond de son armoire,

et qui recouvrait chaque centimètre carré de

sa peau, du menton aux chevilles.

Callie ferma le bouton unique qui se

trouvait au niveau de la taille et se demanda

comment elle avait pu penser une seule

seconde que son tailleur était professionnel.

92/187

Elle se rendait maintenant compte que son

tailleur faisait aussi sérieux qu’un t-shirt

avec écrit « Baise-moi, je t’en prie, j’adore

coucher avec des inconnus ».

Ce qu'elle ne donnerait pas pour port-

er une armure maintenant.

Elle prit une grande boîte de chocolat

de l’étagère et la tendit à Jonas. «Pourquoi

ne prendrais-tu pas tes préférés au miel? »,

dit-elle, consciente que ses mains trem-

bleraient tellement qu’elle serait incapable

de placer elle-même les truffes dans la boîte.

Jonas la regarda d’un air surpris, mais

enleva rapidement ses gants et se mit à rem-

plir la boîte de truffes à la menthe et au

chocolat noir. Alors même qu’elle choisissait

une sucette pour Jonah dans sa cachette de

surprises sous la caisse enregistreuse, Callie était beaucoup trop consciente de la

présence chaude et imposante de Derek der-

rière elle.

93/187

Tout ce qui émanait de lui respirait le

sexe et le pouvoir, c’étaient exactement les

choses pour lesquelles elle avait toujours eu

un gros faible.

Regarde où ta faiblesse pour les mecs

grands et imposants t’a menée jusqu’à

présent, se rappela-t-elle tristement. Elle

était seule, presque fauchée, avec rien

d’autre qu’un magasin de bonbons sur le

point de fermer et un chien poilu en guise de

compagnon.

«Mademoiselle Callie, j’ai fini », lui

lança Jonas, la faisant ainsi sortir de son

apitoiement. «Tenez », lui dit-il en lui tend-

ant un billet de 20 $.

Elle plaça le billet dans sa caisse enre-

gistreuse et donna au petit garçon sa petite

surprise.

« Mon préféré! », s'écria-t-il, en en-

fonçant la sucette dans la poche de sa veste.

«Merci, Mademoiselle Callie », ajouta-t-il, en se perchant sur ses orteils pour lui faire un

94/187

bisou sur la joue avant de quitter la boutique chauffée pour retourner dans le froid glacial

de dehors et enfourcher sa bicyclette pour re-

descendre Main Street.

Son cœur se remplit d'affection.

Qu’est-ce qu'elle ne donnerait pas pour avoir

un enfant.

« Il est mignon ce gamin », s’exclama

Derek, en faisant le tour des comptoirs afin

de voir leur présentation.

Callie sursauta. Trop c’est trop, se dit-

elle fermement, avec le cœur palpitant du

simple fait de la présence intense de Derek

dans son magasin. Elle avait besoin de se

concentrer sur les affaires, pas sur le plaisir.

Elle avait besoin que le Roi des Bon-

bons lui serve à autre chose qu’à la faire

jouir. Elle avait besoin de lui pour qu’il l'aide à sauver sa boutique.

«Vous donnez toujours de bonbons

gratuits comme ça? » Le ton de Derek était

95/187

léger, mais elle sentit une pointe de reproche derrière ses mots.

« Bien sûr que oui», répondit-elle.

Elle détestait le fait d’avoir à donner des explications, mais lui dit: «Les enfants adorent ce genre de petite surprise ».

Il interrompit son observation de la

vitrine. «Et vous aussi vous aimez faires des

douceurs, n’est-ce pas? », lui demanda-t-il

en l’épinglant d’un regard brûlant.

Elle ravala sa salive plusieurs fois

mais sa bouche était sèche et sa langue refu-

sait de rester dans sa bouche. Tout qu’elle

était en mesure de faire c’était de hocher la

tête.

Dans la boutique de bonbons de Cal-

lie, on pouvait palper le silence intense qui

s’était installé entre eux. Elle aurait aimé

comprendre ce qui lui arrivait à chaque fois

que Derek s’approchait d’elle, au moins elle

saurait comment se sortir de cet enfer.

96/187

Mais il finit par lui dire: «C’est une

qualité que j’aime chez vous Callie. Que

j'aime même beaucoup. J'aime tout ce qui

vous concerne », elle se savait irrévocable-

ment perdue.

« Verrouillez la porte », dit-elle, puis

elle tourna les talons et retourna dans son

cellier.

Elle entendit le clic du verrou se refer-

mer et défit le bouton de sa veste. Se débar-

rassant de la laine rose, elle la jeta sur son bureau.

Elle baissa la fermeture de sa jupe au

moment où Derek franchit la porte et la

laissa tomber au sol.

Elle se tenait debout devant Derek

dans sa camisole blanche en soie transpar-

ente et dans son string en soie blanc, et dit:

«Encore une fois, et après on parle affaires ».

Chapitre Sept

«Rappellez-moi», s’exclama Callie al-

ors qu’elle enfonçait ses pieds dans la neige

pour rester au chaud. «Pourquoi on fait ça? »

Derek déposa l’énorme glacière sur le

bord de la patinoire. «Les patineurs aiment

deux choses », dit-il en prenant un moment

pour admirer Callie qui était toute mignonne

dans sa doudoune rose et son pantalon de ski

noir. « Une glace parfaite, évidemment, et,

plus important encore, un bon chocolat».

Callie grimaça et se frotta les gants. «

J’apprécierais sûrement plus cette situation

si je n'avais pas si froid ».

Derek aurait adoré attraper la lèvre

inférieure boudeuse de Callie avec sa bouche.

C’était vraiment dommage qu’après

avoir quitté La Confiseriea de Callie, le lundi, après leur fous ébats amoureux sur l’îlot

central en acier de la cuisine à l’arrière de sa 98/187

boutique, Derek se fût senti obligé de pren-

dre la meilleure décision dans les circon-

stances actuelles : prendre du recul jusqu’à

ce que La Confiserie de Callie retrouve de

nouveau du poil de la bête.

Il ne voyait aucun inconvénient au fait

qu’il avait baisé Callie comme un fou, avant

qu’ils ne se soient mis à parler des affaires, mais une fois que le premier mot professionnel avait été prononcé, Derek savait que la

meilleure chose à faire était de ne pas touch-

er Callie.

Bien évidemment, il ne se ferait pas

prier de lui arracher ses vêtements et de la

garder toute nue dans son lit pendant une se-

maine une fois leur transaction profession-

nelle terminée.

Mais pour le moment, Derek ne

voulait surtout pas que Callie se mette à

penser que le succès de son entreprise était

d’une façon ou d’une autre lié à ses prouesses sexuelles. Cela faisait maintenant quinze ans

99/187

que Derek faisait preuve de vrai profession-

nalisme avec ses clients. Il ne mélangeait ja-

mais travail et plaisir, même si, il faut

avouer, il n'avait jamais été tenté auparavant de déguster de la poudre de cacao sur le

corps d’une de ses clientes.

De toute façon, étant donné que

c’était sa dernière mission dans le secteur

des friandises avant que le monde de la

comptabilité ne s’empare de lui, il était en-

core plus motivé de faire de son mieux.

Sans parler du fait qu'il portait un très

gros intérêt personnel pour sa talentueuse

cliente.

Il allait respecter sa décision jusqu’au

bout. Même si cela allait être une torture

pour lui.

En voyant comment le cul bombé de

Callie se dandinait devant lui au moment où

elle se penchait pour ouvrir la glacière, Derek se rendit compte que le fait de ne pas

pouvoir poser ses mains sur la délicieuse

100/187

confectionneuse de bonbons allait en fait

être un véritable supplice.

Après leur réunion du lundi, Derek

avait passé la semaine fourré dans son bur-

eau, essayant d’établir un plan d'action pour

elle, afin qu’elle parvienne à gagner de

l'argent. Après avoir revu tous les comptes de Callie, il s’était rendu compte que même si

elle faisait des ventes convenables, elle se

trouvait dans une quartier où le loyer était

tellement élevé qu'il lui fallait ou déménager dans une autre ville ou doubler ses ventes

quotidiennes.

Leur conversation à ce propos avait

été nette et précise.

Derek: «Avez-vous pensé à emmén-

ager dans un autre endroit? »

Callie: « Non ».

Derek: «Le loyer serait moins cher et

vous n'auriez pas à vous inquiéter de perdre

votre boutique ».

101/187

Callie: «J'ai grandi ici donc je resterai

ici. Votre boulot consiste justement à me

trouver une solution non ? »

Derek sourit. Il fixa tout simplement

Callie du regard, si menue, et rondelette, et

toute rose, son esprit vif et fougueux n’était pas des plus cohérents, mais elle n’avait pas

complètement tort.

De plus, elle avait une sensualité

vorace.

Il avait des plans pour sauver La Con-

fiserie de Callie plein la tête. Il avait déjà fait créer un site internet pour un prix très bas

grâce à sa belle-sœur qui était l'une des meilleures dans ce domaine, en lui promettant

toutes les truffes qu’elle voulait pour la

prochaine décennie. Il était en train de pass-

er le même genre de pacte avec une grosse

société de relations publiques. La semaine

prochaine, il allait se concentrer sur la distri-bution nationale dans les plus gros magasins

gastronomiques de la chaîne alimentaire.

102/187

Normalement, dans une situation

comme celle-ci, Derek aurait eu un autre

rendez-vous avec sa cliente afin de lui

déballer toutes ces idées, mais il savait très bien qu’il ne serait pas capable de se contrôler lorsqu’il se retrouverait face à elle.

Ironiquement, il se dit que ça ne

changerait pas grand chose s’il revoyait Cal-

lie à nouveau, considérant que même s’ils ne

s’étaient pas vus depuis près d'une semaine,

elle planait constamment dans son esprit.

Les cuisses et les seins nus sous des

draps de satin. Sous la douche avec du bain

moussant dégoulinant de ses tétons.

Il chassa vigoureusement ces images

de sa tête et se remit au travail, qui consistait à dérouler la nouvelle bannière sur laquelle

était inscrit : www.calliescandies.com.

Il l'accrocha sur le toit du kiosque où

ils étaient en train de s’installer. Le kiosque se trouvait à l'extrémité de la grande patinoire en plein air de Saratoga, située à moins

103/187

de 5 kilomètres du fameux hippodrome.

Comme il avait l’habitude d’emmener ses

neveux et nièces patiner depuis des années, il savait qu’en janvier, les samedis et di-manches étaient pleins à craquer d’enfants

de tous âges et de leurs parents, le public

idéal pour faire connaître les confiseries in-

croyables de Callie.

«Je ne suis toujours pas convaincue

par le site web », dit Callie. « Les gens ne

préfèrent-ils pas aller directement dans le

magasin? »

Se sentant incroyablement protecteur

envers sa cliente pulpeuse, Derek voulut

apaiser ses craintes. « Votre boutique est su-

perbe, Callie. Elle est chaleureuse et accueillante, et qui pourrait résister à vos petites

douceurs? »

Derek aperçut une étincelle dans les

yeux de Callie et se rattrapa juste à temps avant qu'il ne se déconcentre et perde son sens

des affaires.

104/187

Concentre-toi, mon vieux, concentre-

toi.

« Et les gens qui n’habitent pas

Saratoga et ne peuvent pas venir régulière-

ment dans votre magasin ? ».

Callie sembla confuse. «Mais, d’abord,

comment pourraient-ils savoir que mon ma-

gasin existe ? »

«Vous voyez tous ces gens ici? » de-

manda Derek en lui montrant la foule

abondante de patineurs en herbe qui se

lançaient sur la glace. «Les gens sont prêts à faire le voyage jusqu’ici pour pouvoir patiner dans un endroit d’une telle ampleur. Sans

parler du fait que les habitants locaux ont

souvent des amis ou de la famille qui vi-

ennent d’ailleurs pour leur rendre visite

pendant les fêtes ».

« Et vous pensez que ces gens appré-

cieraient mes truffes et mon chocolat chaud

à un tel point qu’ils seraient prêts à en

105/187

commander d’avantage via mon site internet

une fois de retour chez eux? »

«Exactement», répondit Derek, con-

tent de voir Callie se laisser convaincre par

un éventail de possibilités pour son

entreprise.

«Je n'aurais jamais pensé à faire tout

cela sans vous. Le site internet. Venir ici

aujourd'hui. Avoir des idées comme ce

paquet cadeau Spécial pour la Saint-

Valentin. »

«Tout le plaisir est pour moi», dit-il,

la voix rauque remplie de désir.

Le seul moyen qu'il trouva pour

s'empêcher de l’attirer contre lui et de

l'embrasser était de se retourner pour com-

mencer à sortir les boîtes de truffes de la gla-cière afin de les déposer sur leur stand.

Même pendant leurs brèves conversa-

tions téléphoniques, il s'était tellement excité qu'il avait du sortir de son bureau en

106/187

pantalon et chemise jusqu'à ce que le froid

glacial finisse par le congeler complètement.

C’est seulement après cela qu’il fut

capable de se concentrer de nouveau sur les

affaires.

Trente minutes plus tard, juste avant

que les portes de la patinoire ne s’ouvrent à

la foule qui s'était rassemblée à l'extérieur du parking, ils avaient fini de mettre en place le stand de La Confiserie de Callie, il y avait de la vapeur chaude de cacao et des truffes de

dix saveurs différentes.

Callie avait emballé des caramels, des

sucettes et des bonbons acidulés dans des

petits paniers en osier sur la table.

Ils prirent un peu de recul pour vérifi-

er la présentation de leurs friandises.

« Super», s’exclama Callie, en le re-

gardant à peine dans les yeux.

Derek hocha la tête et sourit par-des-

sus sa tête. «C’est le moins qu’on puisse dire.

La table est colorée et accueillante. Je suis

107/187

certain que La Confiserie de Callie va con-

naître un succès énorme avec les habitants et

les visiteurs de la villes aujourd'hui ».

Callie se rapprocha de la table et se

mit à faire semblant d’arranger son étalage.

Derek se rendit compte qu’elle était mal à

l’aise à côté de lui.

Lui aussi avait du mal à se contrôler et

à rester concentré sur les affaires, quand tout ce dont il avait vraiment envie c'était de

déshabiller Callie. Il faisait tellement froid qu'il avait commencé à ajouter des visions

intenses de spas et de saunas aux fantasmes

qu’il avait avant sur la plage et lesbikinis.

Pour la énième fois de la journée,

Derek remerciait le ciel que leurs affaires les aient conduits à se retrouver dans un endroit

froid et en plein air. Il ne croyait pas qu’il aurait pu se retenir de lui arracher ses vêtements s’ils s’étaient retrouvés seules dans un endroit en intérieur. Même s’il faisait froid, 108/187

la température glaciale ne faisait pas le poids face à sa libido surchargée.

Son attirance pour Callie était tout

simplement trop forte.

* * * * *

Callie regarda sa montre et pria pour

que sa nièce d’une douzaine d’années arrive

déjà. Elle avait demandé à Ellen de les aider

à vendre des bonbons pour que la tâche lui

soit un peu plus facile. Se retrouver seul avec Derek était plus dur qu'elle ne se le serait jamais imaginée. Et elle s’attendait à ce que ce soit dur.

Il était si brun, imposant et magni-

fique, que son souffle se coupait dans sa

poitrine à chaque fois qu'elle posait les yeux sur lui.

Elle voulait l’entraîner derrière un

arbre et l’allonger sur la neige fraîche avec

elle.

109/187

Mais ce que Callie voulait n’avait

aucune importance. Autrement dit, les faits

n'étaient pas en sa faveur.

Fait numéro un: Elle l’avait engagé

comme conseiller. Il serait complètement

immoral pour elle de se livrer à des actes

sexuels avec un de ses employés. En aucun

cas, ne voulait-elle lui donner l’impression

qu’il se devait de coucher avec elle, ou bien

elle dirait du mal de lui dans l’industrie du

bonbon.

Fait numéro deux: Étant donné qu'il

ne s’était pas approché d'elle depuis lundi

dernier, jour où elle s’était donnée à lui sur l’îlot central en acier inoxydable de la cuisine de son magasin, elle devait voir la vérité en

face et comprendre qu’elle ne l’intéressait

plus le moins du monde. Ce qui sous-en-

tendait que les leçons de morale qu’elle es-

sayait de s’infliger n’avaient de toute façon

aucune importance.

110/187

Même

ses

appels

téléphoniques

avaient été on ne peut plus brefs, comme s'il

ne supportait plus de lui parler. Chaque fois

qu'elle pensait à la façon dont elle avait four-ré sa langue dans sa gorge, dans son magas-

in, alors qu’il n’avait pratiquement rien de-

mandé, chaque fois qu’elle se souvenait de la

façon dont elle s’était déshabillée et l’avait prié de la toucher, Callie ne pouvait s’em-pêcher d’avoir honte.

«Tante Callie, je suis là».

Callie se retourna et salua son adoles-

cente de nièce en l’embrassant et la serrant

un peu trop fort.

« Aïe».

« Oh pardon, ma puce. C’est juste que

je suis vraiment contente de te voir ».

Ellen haussa un sourcil, paraîssant

beaucoup plus que son âge. « Ouais. C’est ça.

Hé », dit-elle, en enfonçant son coude dans les côtes de Callie, « c’est qui lui ? Ton nouveau mec? »

111/187

Callie devint plus rouge qu’une to-

mate. « Non», insista-t-elle, mais Derek faisait déjà les présentations.

« Je m’appelle Derek », dit-il en tendant la main afin de serrer celle d’Ellen. « Je travaille avec Callie pour son entreprise.

J’ai une société de consultation spécialiste des bonbons ».

Ellen sourit puis se retourna vers Cal-

lie. « Cool. Je m’appelle Ellen ».

Callie pensa qu'elle s’était sauvée la

mise quand Ellen ajouta: « Je croyais que

vous étiez son nouveau mec ou un truc dans le genre, parce qu'elle adore les mecs comme vous ».

Derek sourit et fixa Callie de son re-

gard brûlant avant d’en revenir à Ellen pour

plus d'informations.

« Alors comme ça Callie aime les mecs

comme moi, hein? »

Ellen haussa les épaules. « Grands.

Bruns, bien musclés. Ils la traitent souvent 112/187

comme de la merde, donc je suppose que

c'est une bonne chose que vous ne soyez pas son petit ami après tout ».

Ne réalisant pas qu'elle venait de dé-

passer les bornes, Ellen se tourna vers Callie:

« Alors, qu'est-ce que tu veux que je fasse? »

Callie avait du mal à tenir sur ses

jambes à cet instant alors elle ne pouvait certainement pas ouvrir la bouche pour

répondre.

Derek, Dieu merci, intervint à ce

moment-là pour la sauver.

« On a besoin que tu nous aides à

vendre des bonbons et du chocolat chaud.

N’oublie pas de parler du site web à tous les clients et remets-leur la carte de visite de Callie ».

Ellen hocha la tête. « Ça a l’air facile

». Elle leva les yeux, aperçut l'adresse du site web sur la bannière. « Depuis quand tu as un site internet, Callie? Je vais m’y rendre dès 113/187

que je rentre à la maison. Tu vas pratiquement devenir célèbre maintenant ».

Mais Callie ne pouvait pas s’empêcher

de se répéter les paroles qu’Ellen avait pro-

noncées tout à l’heure . Ils la traitent souvent comme de la merde, donc je suppose que

c'est une bonne chose que vous ne soyez pas son petit ami après tout.

Etait-elle aussi nulle dans son choix

d’hommes?

Les portes de la patinoire s’ouvrirent

et en quelques minutes, Callie, Derek et El-

len se retrouvèrent submergés de patineurs.

Les gens commencèrent avec le chocolat

chaud, mais après s’être extasiés sur la

saveur exotique du cacao de Callie, et s’être

informés sur la façon dont ils pouvaient

acheter un assortiment de saveurs à emport-

er, les gens se tournèrent vers les truffes, le caramel et les bonbons acidulés.

114/187

Derek dut faire plusieurs allers-re-

tours entre le stand et la voiture de Callie

pour chercher des boîtes de ravitaillement et

leur stock s’épuisa rapidement. Entre les

bonbons et les gorgées de cacao, Callie pouv-

ait entendre des bribes de conversation.

« Saviez-vous qu’elle a un site web? »

« Je vais en parler à tous mes amis en

Californie ».

« C’est la meilleure truffe que j’ai ja-

mais eue. Je me demande si elle fait des

paquets cadeaux? »

Entre deux ventes, Callie regarda

Derek. Elle eut le souffle coupé en l’observ-

ant plaisanter avec les clients. Il était si

chaleureux et attachant, tout le monde lui

mangeait dans le creux de la main.

Il méritait très certainement son titre

de Roi des Bonbons. Cela se voyait qu’il ado-

rait les sucreries dans tous ses faits et gestes, et son esprit vif et sa personnalité charmante scellaient l'affaire.

115/187

C’était vraiment dommage qu’il ne

voulût plus l'embrasser de nouveau. Parce

qu'il n’y avait rien d’autre qu'elle désirait

plus.

Quelques heures plus tard, quand la

foule du début finit par diminuer et que Cal-

lie était occupée à mélanger un nouveau lot

de cacao chaud, Derek chuchota à Ellen,

«Peux-tu t’occuper du stand pendant un

petit moment? Ta tante Callie ne voulait pas te laisser ici toute seule, mais elle meurt d’envie d’aller patiner avec moi. Et entre nous, c’est toi qui as effectué le meilleur travail de nous trois. J’ai le don de reconnaître les gens doués quand j’en vois ».

Ellen hocha la tête, visiblement con-

tente qu’on la laisse gérer le stand de la Confiserie de Callie.

« Bien sûr, Derek », lui répondit-elle

en murmurant. « Au fait, je crois que Tante Callie a le béguin pour vous». « Ah oui? »,lui 116/187

demanda-t-il, amusé par leur petit complot.

« Et qu'est-ce qui te fait dire ça? »

« Chaque fois qu'elle vous regarde,

elle a les yeux rêveurs ».

Derek sourit et fut sur le point de se

lever, mais Ellen lui attrapa la manche de sa

veste.

« Vous n’allez pas lui briser le cœur

vous, hein? »

Derek se rassit et eut soudain l’air

sérieux. «Je n'en ai pas l'intention».

Ellen le regarda droit dans les yeux et

il fut étonné de l'intensité de son jeune

regard.

« Promis? Parce que je vous aime

vraiment bien ».

Elle devait vraiment adorer sa tante,

pensa Derek, pour donner des avertisse-

ments si sévères à un potentiel petit ami.

Avec une expression grave, il lui dit : « Je le 117/187

promets. Et moi aussi je t'aime vraiment

bien ».

Ellen sourit et se retourna pour saluer

un nouveau client qui venait de se diriger

vers la table. Derek attendit que Callie refer-me le pot de métal de cacao puis lui saisit la main.

« Qu'est-ce qui se passe? », demanda-

t-elle, en essayant de la retirer de la sienne.

« Où allons-nous? »

Du haut de son épaule, il lui dit: « Il

est temps de faire une petite pause, Ma-

demoiselle Callie».

« Une pause? Maintenant? Mais, et

Ellen? »

« Ellen a la situation en main.

Maintenant dites-moi, », dit-il, « Vous faites quelle taille ? »

Callie rougit et baissa les yeux vers sa

poitrine. « Quelle taille je fais? Mais c’est quel genre de question ça? »

«Vous chaussez du combien ? »

118/187

«Trente-six, mais qu'est-ce que vous

allez faire avec ma pointu… »

Ses paroles tombèrent dans les oubli-

ettes au moment où il prit une paire de pat-

ins de location taille trente-six pour elle, et quarante-trois pour lui.

En faisant balancer les patins sur ses

doigts, il lui annonça: « Vous et moi, nous allons patiner » .

Callie secoua la tête. «Hors de

question ».

Derek lui reprit la main et l’entraîna

jusqu’au banc. « Mettez-les. C’est un ordre

de Conseiller ».

Elle prit les patins à contrecœur. Elle

les regarda et dit : «Ça fait des années que je n'ai pas patiné ».

« C’est donc le moment parfait», lui

dit-il et il enleva rapidement ses chaussures

pour faire glisser ses pieds dans les patins.

«D'ailleurs, vous méritez une récompense

119/187

pour tout le travail que vous avez fait

aujourd'hui ».

Il espérait que Callie allait s’amuser

un peu. Avec lui.

Il vit ses épaules se détendre un peu et

poussa un soupir de soulagement inaudible.

Et quand elle lui esquissa un petit sourire

crispé, il prit une nouvelle décision : oublier sa décision antérieure de ne pas mélanger affaires et plaisir.

Si jamais il y avait un temps pour le

plaisir, c’était maintenant.

Et il n’allait pas se gêner pour en

profiter.

Chapitre Huit

Callie eut à peine le temps d’attacher

les lacets de ses patins que Derek l’attirait

sur la piste bondée. Elle sentait ses jambes

trembler et elle se retrouva collée à lui, peut-

être un peu trop.

« Il faut que je me réhabitue à patiner

», dit-elle en guise d'explication, tout en profitant de la sensation de chaleur qui

émanait du corps de Derek autant qu’elle

put. Il avait le bras fermement enroulé au-

tour de sa taille et elle sentait son souffle

chaud sur son front. Les bras de Derek

étaient un paradis.

« Je ne suis pas pressé», dit-il en l’at-

tirant plus près de lui.

Ils firent plusieurs cercles autour de la

patinoire dans un rythme agréable et pour la

première fois de la journée, Callie se

détendit.

121/187

Derek les attira soudain tous deux

vers le bord désert de la patinoire et montra

le ciel du doigt. « Tu as vu cet aigle chauve là-bas ? »

« Où ça? » Elle chercha l’animal des

yeux mais mais tout ce qu'elle voyait sur les

arbres de pin était la poudre blanche de la

neige fraîche.

« Dans la forêt. Viens avec moi ».

Derek la prit par la main et l'attira

dans la forêt dense avec lui. Ses patins s’en-

fonçaient dans la neige mais il se déplaçait si vite qu’elle n'eut pas l’occasion de rester co-incée tant elle essayait de garder le rythme.

Au moment où ils s’arrêtèrent, ils

étaient si loin de la patinoire que le bruit des enfants qui jouaient avait complètement disparu. Sans lui lâcher la main, il se retourna

et la regarda dans les yeux.

« Je suppose qu'il s'est envolé ».

Callie éclata de rire. « Y avait-il

vraiment un aigle chauve? »

122/187

Derek l'attira vers lui et pencha son

visage vers le sien. « Peut-être, mais tu es la seule chose sur laquelle j’ai pu me concentrer aujourd'hui ».

Elle respirait son odeur, incapable de

masquer combien les paroles qui émanaient

de sa voix rauque la provoquaient. « Arrête, Derek ».

« Même si ça te fait du bien? »

« Quel genre de bien ? »

Callie sentit le liquide familier qui se

formait entre ses jambes et faisait se redress-er le bout de ses seins.

« Vraiment, vraiment du bien ».

Il la guida sur une parcelle de terre

sous la voûte immense d'un chêne et la

plaqua de nouveau contre l'écorce de l'arbre,

puis se pencha sur elle en la protégeant du

froid.

« Un jour, on va le faire en bonne et

due forme. Bien au chaud, dans un lit con-

fortable». Callie frissonna à l'idée de pouvoir 123/187

le faire une fois de plus avec Derek . Et de

plus, dans un lit. C’était trop beau pour le

croire. C’était aussi doux que la sensation de velours de ses lèvres quand elles se posaient

sur les siennes.

Se sentant audacieuse, elle dit entre

deux baisers: « J'adore me sentir folle avec toi, me laisser aller ».

Il sourit contre ses lèvres. « Moi aussi,

ma chérie. J'adore la façon dont tu enroules tes jambes autour de moi. Comment tu devi-ens humide quand je te laboure. Le fait que tu es toujours prête à me recevoir ». Elle ravala sa salive et se lécha les lèvres. « Je suis prête maintenant», murmurat-elle.

Il jeta habilement ses gants au sol et

déboutonna son pantalon de ski. Lui bais-

sant sa fermeture, il glissa ses mains chaudes sur la peau douce de son ventre, juste au

bord de son pubis déjà humide.

124/187

« Hum», murmura-t-il contre son

lobe tout en lui suçant l'oreille, « tu es vraiment prête, pas vrai ? »

La sensation de sa bouche lui donna la

chair de poule, ce qui n'avait rien à voir avec le froid. Elle cambra ses hanches entre ses

mains, forçant ses doigts à glisser de son

noyau gonflé jusqu’à sa fente mouillée.

« Je veux te voir jouir à nouveau,

Callie ».

Il fit plusieurs cercles lents sur son

clitoris, ce qui la tortura, puis il glissa ses doigts vers ses lèvres et, enfin, il s’enfonça dans son ouverture avec un large doigt.

Callie poussa ses hanches contre les

mains de Derek.

« Jouis, ma chérie», lui dit-il les lèvres collées aux siennes, et Callie qui voulait le

satisfaire plus que tout au monde, sentit tout son intérieur et son extérieur se figer,

comme si l'univers entier attendait qu’elle

explose.

125/187

Derek la regarda dans les yeux et un

simple mot, « Maintenant», suffit.

Elle ferma les yeux et la terre com-

mença à tourner à toute allure, beaucoup

trop vite. Elle se sentit sortir de son corps et s’élever de plus en plus haut. Tout devint

rouge, puis noir, au moment où le plaisir la

traversa

toute

entière.

Et

puis

elle

l'embrassa, et il embrassa, leurs lèvres

bougeaient sur le rythme parfait des vagues

de l'extase.

Derek

enleva

rapidement

son

manteau et le posa par terre, il n’avait pas

l’air de sentir le froid. Il allongea tendrement Callie dessus.

Elle s'allongea sur ses coudes et le re-

garda, l'excitation la faisait respirer à petites bouffées, rapides sous forme de petits flo-cons d’air blancs.

«J’aurais aimé pouvoir te déshabiller

complètement et te voir nue », lui dit-il en

lui baissant son pantalon et sa culotte

126/187

trempée de telle sorte qu’il puisse lui écarter les cuisses.

« Plus tard», répondit-elle, ne se sentant pas le moins du monde inhibée alors

qu’elle était allongée dans la forêt enneigée, nue de la taille aux chevilles.

«Plus tard», il répéta, en se baissant

au niveau de son monticule et lui lécha sa

douceur avec la langue.

Callie s’arcbouta contre sa bouche.

Elle avait l’impression d’être capable de jouir encore, encore, encore, et encore et encore

sans ne jamais en avoir assez.

Il glissa sa langue à l'intérieur d'elle

longuement et fermement une fois, puis une

autre. Callie se mit à haleter et ses muscles se contractèrent autour de sa langue. Le pouce

de Derek trouva son clitoris et elle hurla

déchirée par son orgasme, il y eut un silence

sous la voute épaisse de l'arbre de pin. Derek remplaça sa langue par deux doigts et lui

127/187

suça le clitoris, vite, puis de plus en plus vite, plus fort et plus intensément. Elle se tordait dans tous les sens, ses doigts emmêlés dans

ses cheveux bruns et épais.

Elle errait dans l'espace, prise par le

vertige du plaisir et il remonta vers elle, lui écartant un peu plus les cuisses afin qu'il

puisse se mettre à genoux entre ses jambes.

Callie ouvrit les yeux et vit sa sublime

queue, si dure et émanant de sa toison

sombre, déjà recouverte d’un préservatif.

Elle voulait tendre la main pour la

caresser, remplir sa petite main du poids

lourd de son sexe, mais avant qu'elle ne

puisse même penser à enlever ses gants, le

voilà qui lui déboutonnait son manteau et

parcourait ses mains sur son col roulé, ce qui excitait ses tétons durs.

« Resserre les cuisses », lui dit-il.

Callie eut du mal à s’exécuter, elle

était tellement concentrée sur la sensation de Derek sur elle. Allongé sur elle. En elle.

128/187

Elle lui mit les mains autour des

épaules afin de le rapprocher encore plus

près d’elle alors qu'elle serrait les cuisses

autant qu’elle pouvait.

Á chaque coup de rein, elle sentait la

bite de Derek grossir de plus en plus en elle, et d’un coup elle se sentit flotter et il éjacula en criant son nom et elle remua avec lui,

souleva ses hanches hors du manteau qui

leur servait de couverture, en les plaquant

contre lui et en essayant de rester collée à lui le plus possible.

* * * * *

Derek essaya de soutenir son poids

avec ses avant-bras par peur de l’écraser,

mais elle le serrait si fort contre elle qu'il dé-

cida tout simplement de se laisser aller.

Il roula légèrement sur le côté pour

pouvoir la bercer dans ses bras, leurs corps

toujours unis. La vérité le frappa comme un

coup de foudre.

129/187

Il était tombé amoureux d’elle.

Il n'avait jamais été aussi sexuelle-

ment compatible avec une femme mais ce

n’était pas juste le fait que le sexe soit incroyable qui le convainquait que Callie était la

femme de sa vie.

Elle était drôle et intelligente et la voir

sourire lui donnait envie de faire ou de dire

n’importe quoi pour la faire sourire à

nouveau.

La respiration de Callie commença à

redevenir normale et il lui caressa le dos en

savourant la sensation d'avoir trouvé la

femme avec qui il voulait passer le reste de

sa vie.

Ils devaient retourner à la patinoire

mais il ne voulait pas retourner trop vite à la réalité. Il se retira lentement et referma la

fermeture de son pantalon.

Callie cligna des yeux et chercha à at-

traper son pantalon de ski. Derek l’aida à se

130/187

redresser et prit soin de la rhabiller en

quelques secondes.

Il prit son visage dans ses mains et

l'embrassa lentement et langoureusement.

« Ce n'est pas une histoire d’un soir », lui dit-il, d’une voix ferme et tendre tout à la fois.

Callie lui rendit son sourire et posa

ses mains sur les siennes.

«Je sais».

Chapitre Neuf

Les deux semaines suivantes furent

les deux meilleures semaines de la vie de

Callie. Après leurs ébats incroyables dans la

forêt, ils étaient retournés à la patinoire pour débarrasser la table de leur stand. A sa

grande surprise, Derek avait insisté pour

qu'ils parlent de leur relation. Elle n'avait jamais rencontré un homme comme lui

auparavant, un homme qui était prêt à abor-

der des sujets difficiles. Tous les hommes

qu'elle avait connus auparavant ne mon-

traient pas leurs émotions, et n’aimaient pas

ce qui n’était pas clairement défini.

« J’ai envie de te voir régulièrement

», lui dit-il, elle répondit: « Moi aussi».

« Je sais que je travaille pour toi »,

dit-il, et elle dit: «Et moi je t’ai embauché ».

132/187

« Je veux être ton amant ainsi que ton

associé», dit-il, et elle répondit: « Dieu

merci».

Ils avaient ri tous les deux et soudain

l'atmosphère fut claire et pleine de possibil-

ités infinies.

Non seulement Callie rayonnait con-

stamment de joie, mais son entreprise était

en plein essor grâce à un pic énorme des

commandes sur internet.

Un soir, après un dîner romantique

chez elle, où ils avaient passé plus de temps à se tenir la main et à s’embrasser qu’à

manger, Callie lui dit sur un ton taquin: « Tu es vraiment le Roi des Bonbons, tu sais » .

Derek se raidit un peu en entendant

ses mots mais se détendit si rapidement

qu’elle fut presque certaine de l’avoir

imaginé.

« Comment t’es-tu rendu compte que

tu étais aussi doué pour la vente des

bonbons? »

133/187

Derek l’embrassa dans le cou, juste

en-dessous de l'oreille, l’endroit garanti pour rendre ses tétons durs et douloureux.

« Je ne pense pas que tu aies envie

d’entendre

parler

de

mes

affaires

ennuyeuses»,dit-il

en

essayant

de

l'amadouer pour qu’ils aient une autre pause

câline incroyable, sa paume se posa entre ses

cuisses, la faisant brûler de désir même à travers son jean.

Mais même si elle répondait déjà à

son toucher, ses seins lourds, sa palpitation

entre ses jambes, Callie en eut assez qu’il ignore ses questions. La nuit dernière, après

avoir fait l'amour dans sa baignoire, elle

s’était enfin rendu compte que chaque fois

qu'elle lui posait des questions à propos de

son boulot, il s’arrangeait habilement pour

changer de sujet. Souvent soit en l’embrass-

ant ou en la touchant, jusqu'à ce qu'elle se

retrouve nue et se faufile sous lui et oublie

134/187

toute sorte de conversation concernant les

affaires.

Callie recula d’un cran, tout en

haïssant la sensation de vide qu’elle ressen-

tait quand il ne la touchait pas, mais en

sachant qu'ils avaient besoin d'avoir cette

conversation plus qu’ils n’avaient besoin de

faire l’amour à nouveau.

« Pourquoi tu évites toujours de ré-

pondre à mes questions? »

Derek regarda fixement la place vide

sur le canapé sur laquelle elle se trouvait

quelques secondes auparavant. « Qu'est-ce

que tu racontes? »

Elle poussa un soupir. « A chaque fois

que j’aborde le sujet de ton entreprise, tu changes de sujet. On ne fait que parler de la Confiserie de Callie depuis deux semaines ».

Sa voix se radoucit. «J’aimerais en savoir plus sur toi, Derek».

Il avait l'air si crispé qu’elle dut re-

venir se blottir dans ses bras et l’assaillit de 135/187

baisers sur ses avant-bras et ses mains, en les attirant fermement autour d'elle.

Ses muscles se détendirent légère-

ment. Mais, il ne disait toujours rien sur son passé.

Pour tenter de masquer son exas-

pération croissante, elle lui demanda:

«Quelle était ta friandise préférée quand tu étais petit ? »

« Les Gaufrettes Necco ».

Callie tira la langue, grimaça et dit : «

Beurk ».

«Elles sont sucrées et un peu

poudreuses », lui chuchota-t-il á l’oreille. «

Tout comme quelqu'un que je connais, à

part la partie poudreuse bien sûr. Tu es un vrai délice ».

Callie retenait son souffle tandis que

les doigts de Derek se dirigeaient vers la

courbe de ses seins. Elle prit tout son cour-

age à deux mains pour ne pas oublier qu’ils

étaient en pleine conversation, pour ne pas

136/187

tout laisser tomber et simplement faire

l’amour. Elle pouvait sentir sa grosse érec-

tion contre ses fesses et elle se frotta contre lui.

« S'il te plaît, Derek, parle-moi ».

Callie avait toujours pensé que la pa-

tience était l'une de ses plus grandes qual-

ités, (après tout, elle avait affaire à des enfants tous les jours dans sa boutique) mais

dans le silence qui s'ensuivit, où tout ce

qu'elle pouvait entendre était le crépitement

du bois sur le feu et la respiration profonde

de son chien Loup, elle réalisa combien elle

avait tort.

Elle était sur le point de renoncer à ja-

mais à trouver quoi que ce soit sur le passé

de Derek, quand la main de ce dernier atter-

rit sur sa poitrine.

«J'allais travailler pour M. Jonas

après l'école, dans son épicerie. Il avait une petite section pour les bonbons dans un coin,

et je m’en chargeais ».

137/187

Ah ah, maintenant on arrivait à

quelque chose. « Des bonbons gratuits? »

Derek sourit par-dessus la tête de Cal-

lie et il la serra encore plus fort entre ses

genoux. « Tout ce que je voulais manger. J'ai

commencé à organiser les choses différem-

ment, à mettre en place de nouveaux signes,

créé quelques forfaits, et au moment où j'ai

obtenu mon bac, le magasin de bonbons M.

Jonas était environ dix fois plus grand ».

«Et après? »

«Après je suis allé à la fac, j’ai obtenu

un doctorat en commerce de détail ali-

mentaire et le reste», dit-il avec une note de finalité, «tu le connais . Maintenant reven-ons aux choses sérieuses ».

Callie se redressa pour passer sa main

dans l’épaisse chevelure noire de Derek. En

pressant ses lèvres contre les siennes, elle

l'embrassa et sentit grandir dans son cœur

tout l'amour qu’elle éprouvait pour lui.

138/187

Elle n'était pas encore prête à lui dire

la phrase magique mais à chaque fois qu'elle

le touchait, elle savait que ses sentiments

étaient évidents.

« Merci de m’avoir raconté tout ça»,

lui dit-elle, les lèvres meurtries par leurs

baisers passionnés.

Derek se pencha et lui lécha la lèvre

inférieure charnue. « Il n’y a pas de quoi, ma chérie ».

Callie frissonna. Elle adorait quand il

l’appelait comme ça. Même si ça ne faisait

que deux semaines qu’ils étaient officielle-

ment ensemble, elle se sentait proche de lui

comme jamais elle ne s’était sentie avec per-

sonne auparavant. Elle s’était donnée corps

et âme à Derek et quelque part, au fond

d’elle, elle savait qu'elle voulait continuer à le faire pour le restant de ses jours.

Elle était si détendue et heureuse dans

ses bras que quand il dit : « C’est probable-

ment le meilleur moment pour te dire que je

139/187

ferme ma boîte pour aller travailler avec mon

frère», elle sursauta de surprise. Le sommet

de sa tête cogna le menton de Derek, ce qui

fit en sorte qu’elle claqua des dents.

Elle se dégagea de ses bras. « Tu quoi?

»

En un battement de cœur le visage de

Derek passa d’une expression de douceur à

une grimace.

« Tu es ma dernière cliente ».

Choquée, Callie en oublia de se

montrer douce et compréhensive et le

réprimanda. « Pourquoi voudrais-tu faire

une chose pareille? »

D’un regard dur, il répondit : «Il est

temps pour moi de grandir ».

«Qu'est-ce que tu racontes? Tu as une

superbe entreprise. Et en travaillant avec toi, je me suis parfaitement rendue compte que

tu adores ton métier ». Elle fronça les sour-

cils. «Qu’est ce que tu comptes faire à la

place? »

140/187

Derek grimaça un peu: «De la

comptabilité».

Les yeux de Callie s'écarquillèrent.

«Je te demande pardon? J’ai dû mal en-

tendre. J’ai cru ouïr que mon mec, qui est

créatif et talentueux, avait l’intention d’abandonner sa carrière de rêve pour s’adonner à

la comptabilité ».

Derek se leva du sofa. «Tu as très bien

entendu. Mon frère Jed va me trouver une

place dans son département ».

Sa voix était dure et Loup, qui était

couché sur le tapis devant la cheminée qui

crépitait, gémit.

«J'ai du boulot qui m’attend. Je t’ap-

pelle plus tard ». Il sortit de chez elle et

referma la porte derrière lui et la verrouilla délibérément.

Les larmes jaillirent des yeux de Cal-

lie. Loup se leva et se blottit contre elle, il lui 141/187

léchale visage à plusieurs reprises avant de

poser sa tête sur ses genoux.

«Cette fois ci, j'ai vraiment déconné,

Loup », dit-elle, le cœur lourd.

Elle s’éloigna de la tête de Loup, puis

alla dans sa cuisine et sortit les ingrédients pour faire du fondant au chocolat. Elle savait qu'elle ne réussirait pas à s’endormir ce soir, pas une seule minute, pas avec l’air de

détresse inscrit sur le visage de Derek qui dé-

filait dans sa tête toutes les cinq secondes. La seule chose qui pouvait l'empêcher de devenir folle c’était de faire des pâtisseries.

Elle essuya les larmes de ses joues et

mit son tablier.

«Et c’est reparti » dit-elle à haute voix

dans sa cuisine vide. « Me revoilà encore

seule, avec mon chien et du sucre ».

Chapitre Dix

Le lendemain Derek pénétra dans La

Confiserie de Callie avec un gigantesque bou-

quet de narcisses jaunes et blancs dans les

mains. Elle était par terre, le dos face à la

porte d’entrée, elle aidait deux petites filles à choisir un cadeau pour l'anniversaire de leur

mère tandis que leur père les regardait avec

fierté.

« Les mamans adorent ces paquets de

truffes », dit-elle dit aux petites filles en leur montrant une boîte en forme de cœur enveloppée d’un gros ruban de velours épais.

Les deux fillettes acquiescèrent en

guise d’approbation et lui tendirent un billet de cinq dollars. Très solennellement et en les traitant comme deux adultes qui achetaient

un millier de dollars de marchandises et non

comme des petites filles, Callie prit leur

143/187

argent

et

marcha

jusqu’à

la

caisse

enregistreuse.

Derek remarqua qu’elle avait les yeux

enflés et le visage boursouflé, et se maudit

intérieurement. Il lui avait fait cela par pur égoïsme, ce qui était un comportement

impitoyable.

Il ressentit un profond sentiment de

honte sur la façon dont il avait traité Callie.

Elle l’avait appelé son petit copain, ce

qui valait mieux que n'importe quel trophée

qu’il avait jamais reçu dans cette industrie et il était parti de chez elle en colère.

Espèce d’idiot.

La réaction de Callie sur son plan de

changement de carrière l’avait surpris. Toute

autre femme aurait applaudi son intention

de se mettre dans une affaire sérieuse.

Mais Callie n'était pas comme tout le

monde.

Elle leva les yeux et le vit qui se tenait

vers la porte l’air un peu gêné, des fleurs à la 144/187

main en guise évidente d’excuses, et faillit

faire tomber la boîte de truffes par terre. Elle la rattrapa de justesse et la posa, les mains

tremblantes, sur sa table d’emballage-

cadeau.

Elle lui fit un sourire tremblant et fail-

lit lui dire quelque chose quand Derek sourit

et s'appuya contre le mur, ce qui signifiait

clairement qu'il était prêt à l’attendre jusqu'à ce qu'elle ait fini d'assister les fillettes.

Elle termina d’emballer les truffes

avec des doigts tremblants. Elle offrit une

sucette à chaque fillette, puis les suivit des yeux alors qu’elles prenaient la main de leur

père en sautillant vers la sortie.

Derek s'approcha d'elle au moment

même où elle fit le tour du comptoir. Leurs

mots s’emmêlèrent, «Je suis vraiment désolé

», lui dit-il et elle répondit: «Non, c’est moi qui suis désolée ».

Il lui tendit le bouquet et elle le colla

contre son cœur comme si ces fleurs avaient

145/187

plus de valeur à ses yeux que de l'or ou des

diamants.

«Tu me pardonnes? »

Il caressa sa joue avec ses doigts.

«Qu'est-ce que j’ai fait d’aussi bon pour te

mériter? »

Elle secoua la tête. «C’est moi la

chanceuse. Et je veux que tu saches que je

serai toujours là pour te soutenir. Quoi que

tu fasses, je t’aimerai toujours ».

Elle

sursauta

et

s’accrocha

au

comptoir, laissant tomber les fleurs par terre, ses mains s’agitèrent devant sa bouche, sous

le choc.

Elle l'aimait.

Remerciant Dieu, Derek resserra

l'espace qu’il y avait entre eux et se plaça au milieu des fleurs qui gisaient sur le sol.

«Moi aussi, je t'aime ».

Il plongea ses mains dans les doux

cheveux de Callie et plaqua sa bouche contre

la sienne afin de goûter à sa douceur. Les

146/187

mains de Callie s’enroulèrent autour de lui,

et elle l’attira tout près d’elle. Même le bruit de la sonnette de la porte, qui annonçait l’arrivée d’un client, ne suffit pas à les arrêter.

«Hum», fit une voix ferme derrière

Derek.

Il s’écarta des lèvres douces de Callie

et soupira, sachant que cette voix ne pouvait

appartenir qu’à une seule personne.

Regardant par-dessus son épaule, il

dit: «Bonjour, Alice ».

Secouant la tête comme s’ils étaient

deux enfants qu’on avait attrapés en flagrant

délit en plein cours, Alice dit: «Je me disais bien que je pouvais vous trouver ici ».

Callie extirpa son bras de ceux de

Derek et lui tendit la main, un peu gênée.

«J'étais vraiment impatiente de vous

rencontrer, Alice ». Callie rougit. « Dans

d’autres circonstances, bien évidemment ».

Alice tomba légèrement sous le

charme de Callie et lui serra la main.

147/187

Puis, se retournant vers Derek, la

femme d’un certain âge lui dit: «J’aimerais

savoir si vous pensez que votre comporte-

ment va faire augmenter les ventes de bon-

bons de ce magasin ou les faire diminuer?

Vous avez une réunion importante dans cinq

minutes au bureau ».

Derek sourit sans vergogne et leva les

mains en l’air en signe de défaite.«Très bien, capitaine ».

Il se pencha sur le comptoir et déposa

un autre baiser rapide sur les lèvres de Cal-

lie. « Le dîner de ce soir tient toujours ? Ma famille meurt d’envie de te rencontrer ».

Callie murmura: «J’ai hâte», et l’af-

faire fut close par un dernier baiser sur les

lèvres.

Elle se retrouva seule dans son ma-

gasin avec Alice, se sentant plus nerveuse

qu’elle ne l’avait été depuis l’époque où elle était écolière. Mais l'assistante de Derek

n'était pas du genre à tourner autour du pot.

148/187

«Je vais aller droit au but ».

Callie hocha la tête, le cœur battant,

même si elle n'avait rien fait de mal. Tentant de briser la glace, Callie l’interrompit et dit:

« Puis-je tout d’abord vous offrir quelque

chose? Un chocolat chaud peut-être ou une

truffe? »

Alice parut troublée pendant un in-

stant. «Mais oui», dit-elle. « Je me prendrais bien une boisson chaude pour me réchauffer

les os ».

Callie alla lui verser une tasse fumante

et Alice ajouta: «Et si vous le voulez bien, je prendrai aussi une truffe. J'en ai goûté une

l'année dernière et je ne m’en suis toujours

pas remise ».

Callie soupira de soulagement. L’as-

sistante de Derek était moins intimidante

quand elle avait du chocolat au bord des

lèvres.

149/187

«Je ne voulais pas vous interrompre

», dit-elle, après qu’Alice eût mordu dans la

truffe avec un gémissement de plaisir.

Alice lui fit signe de la main, faisant

clairement

comprendre

qu'elle

voulait

déguster son chocolat en silence. Callie sour-

it, heureuse que ses friandises rendent les

gens si heureux.

Mais son sourire s’effaça d’un coup

lorsque la femme rétorqua: «Je n'étais pas

sûre d’approuver votre relation avec Derek

au début, après tout, ce n’est pas profession-

nel qu’un conseiller fréquente un client, mais maintenant je me rends compte que vous

êtes la meilleure chose qui lui soit arrivée

depuis bien longtemps ».

Callie s’immobilisa.

« Je l'aime comme un fils et il est sur

le point de commettre la plus grosse erreur

de sa vie. Je veux que vous l'en empêchiez ».

150/187

Callie eut du mal à retrouver ses

esprits. «Voulez-vous parlez de son intention

de fermer son entreprise? »

Alice hocha la tête, ses lèvres se ser-

rèrent

à

nouveau

en

signe

de

désapprobation.

«Vous en a-t-il parlé? »

« Non. Mais ce garçon ne peut rien

faire sans que je le sache. Il n’a jamais pu et ne pourra jamais. Je suis au courant depuis

des mois. Mais je sais aussi que rien n’est officiel car il ne m’a toujours pas licenciée, et cela, tout simplement parce qu’il n’a pas

vraiment envie de mettre fins à ses rêves ».

«Alice, j’apprécie le fait que vous

soyez venue ici pour essayer de venir en aide

à Derek, mais je ne crois pas qu'il m'écoutera

».

Les yeux d'Alice brillaient. « Ma

chère, c'est là que vous avez tort. Vous pour-

riez lui dire de sauter d'une falaise et il le ferait. C'est à vous de vous assurer qu'il ne

151/187

commette pas la plus grosse erreur de sa vie.

Je compte sur vous ».

* * * * *

Ce soir là, alors que Callie se trouvait

assise dans un nouveau restaurant chic, en-

tourée par les parents de Derek, son frère et

sa femme, elle essayait encore de se sortir les paroles d'Alice de la tête.

Il ne veut pas le faire. C'est à vous de

vous assurer qu'il ne fait pas la plus grosse erreur de sa vie. Je compte sur vous.

Callie essayait de se concentrer afin

d'apprendre à connaître les parents de

Derek, tout en se demandant à quel moment

les choses étaient devenues si compliquées.

Un jour, elle était gérante d’une toute petite entreprise, et le jour suivant, elle sortait avec un homme complexe et passionné qui lui

avait chamboulé à la fois sa vie personnelle

et sa vie professionnelle.

152/187

La mère de Derek, Joan, se retourna

vers elle et demanda: «Alors, vous êtes la

Callie de la célèbre Confiserie de Callie? »

Elle rougit. «Célèbre, je ne sais pas ».

Joan agita ses mains en l'air. «Ab-

surde. Mon comité de femmes raffole de vos

truffes depuis des années. Et d'ailleurs », dit-elle, en baissant la voix,« Ça fait des se-

maines que John et moi ne cessons d’en-

tendre parler de vous ».

Callie bégaya des monosyllabes inin-

telligibles mais bien évidemment Joan n’at-

tendait aucune réponse de sa part.

« John et moi pensons qu'il est tout

simplement parfait que vous et Derek vous

soyez rencontrés. Deux passionnés de bon-

bons qui sont évidemment amoureux l’un de

l’autre ».

Callie dut serrer les dents pour ne pas

rester bouche bée. Elle essaya de sourire,

mais elle était consciente que sa tentative

153/187

était pathétique. Heureusement, Joan était

distraite par une conversation avec son mari

et Derek. Callie se retourna, soulagée, vers le frère aîné de Derek, Jed.

Jed la lorgnait et elle eut presque un

frisson de répugnance lorsqu’elle vit son re-

gard perçant, ses cheveux gras et sa

mauvaise haleine. Son épouse, une femme

mince à l’air sévère, était assise comme une

souris à côté de lui. Ses yeux étaient vitreux et elle ne plut pas à Callie pour un sou.

«Alors, vous êtes la gérante d’une

boutique de bonbons », c’était plus une con-

firmation qu’une question.

«C'est vrai. La Confiserie de Callie, il

est juste en bas de la rue ».

Le frère de Derek roula des yeux. «

Des bonbons », se moqua-t-il. « Heureuse-

ment que mon frère est enfin revenu à ses

sens ».

154/187

Callie retint son souffle. «Je vous de-

mande pardon ? » dit-elle d’une voix douce

et ferme pour ne que personne ne remarque

sa colère grandissante.

Comment

était

ce

possible,

se

demanda-t-elle, que Derek et Jed soient du

même sang? Ils étaient le jour et la nuit.

«Ça fait des années que j’essaie de le

convaincre de me rejoindre dans mon cabin-

et d'expertise comptable. Quelque chose qui

va l’aider à gagner un certain respect. Savez-

vous combien il est embarrassant d'être par-

enté au Roi des Bonbons? » Les mots « Roi

des Bonbons » étaient sortis de la bouche de

Jed comme du lait périmé.

Callie reserra fortement les doigts et

resta le poing serré, luttant contre l'envie ir-résistible de balancer son poing sur la figure de cet imbécile de frère de Derek.

« Non. Je ne sais pas » dit-elle, en dé-

cidant que son seul espoir était de faire de

l'humour à Jed jusqu'à la fin du dîner.

155/187

Et alors qu’elle regardait dans tous les

sens, pendant que Jed faisait d’interminables

discours à propos de l’importance et la

valeur qu’il avait grâce au fait qu’il était un comptable réputé, tout devint clair pour Callie. Jed était jaloux du succès et du bonheur

de Derek. C’était évident que c’était Jed qui

avait fait pression sur Derek pour qu’il «

grandisse», puisque ça se voyait que les par-

ents de Derek l’adoraient et le soutenait dans son choix de carrière. Elle savait qu'ils

étaient fiers de lui, tout comme ils s’étaient débrouillés à être fiers de leur brute de fils aîné.

Un poids énorme se souleva de ses

épaules. Elle savait ce qu'elle devait dire à

Derek. Peut-être, qui sait, aurait-elle une

chance de réussir à le convaincre de ne pas

fermer Retours aux Douceurs.

Un grand sourire s’afficha sur le vis-

age de Callie. Rien de ce que Jed pouvait lui

dire ne pouvait l’affecter. Elle dirait juste le 156/187

strict minimum s’il s’adressait à elle, et port-erait plus d’attention aux merveilleux par-

ents de Derek afin de mieux les connaître.

Elle pouvait faire face à n’importe

quelle situation pour Derek tant il en valait la peine.

Derek assis, les bras croisés, observait

Callie en train de séduire toute sa famille, de même qu’elle séduisait toute personne

entrant en contact avec elle. Même son frère,

qui pouvait parfois se montrer un peu froid

avec les personnes qu’ils ne connaissaient

pas, lui parlait de façon enjouée.

«Être le Vice Président d’un cabinet

d'expertise comptable est une grande re-

sponsabilité », déclara Jed, la poitrine gon-

flée d'orgueil par ses exploits.

Derek secoua la tête en interceptant

les bribes de conversations entre Jed et Cal-

lie. Derek n’en voulait pas à son frère pour

son succès mais il trouvait parfois que Jed

157/187

était

à

mi-chemin

entre

l’orgueil

et

l’arrogance.

Dieu merci, Callie se fichait de ce

genre de trucs. Le plus important pour elle

était qu’il soit heureux.

Callie se pencha vers le frère de Derek

et lui dit: «Votre travail a vraiment l’air

passionnant ».

Derek cligna des yeux à plusieurs re-

prises. Que diable venait-elle te dire ? Que le boulot de Jed avait l’air important? Et

excitant?

Son frère répondit quelque chose que

Derek ne put saisir, mais il avait bien en-

tendu la remarque impressionnée de Callie.

« Ce montant représente votre bonus de

l'année dernière? Waouh. Je ne savais pas les

comptables gagnaient autant d’argent. Je re-

grette presque de ne pas avoir été meilleure

en maths à l'école », rajouta-t-elle avec un

sourire un peu tordu.

158/187

La femme de Jed finit par parler.

«Grace à Jed, nous n’avons jamais manqué

de rien ».

Callie fit un grand sourire. «Quelle

chance !»

La salle devint soudainement trop

étroite. Derek attrapa sa cravate pour la

desserrer de son cou. Alors que la terrible

vérité s'écrasait sur lui, il avait de plus en plus de mal à respirer.

Il se leva de sa chaise sans dire un mot

à quiconque et il s’éloigna en direction du

parking avant de se pencher sur une haie re-

couverte de neige et faillit vomir. Il avait du mal à croire ce qu'il venait d’entendre, même

si, il en avait eu la preuve par lui-même, il ne pouvait pas le nier.

Quel idiot il avait été. Callie n'était pas

la femme qu'il croyait être.

Au lieu d’être la femme douce et

mignonne qui le soutenait et qu’il croyait

159/187

aimer, au lieu d’être la femme qui pensait qu’

un bouquet de fleurs était presque plus pré-

cieux que des bijoux, en fait, elle était aussi intéressée par le pouvoir et l'argent que son

ex-fiancée.

Derek monta dans sa Ferrari et ac-

céléra dans la nuit, laissant derrière lui la

femme qui venait de lui briser le cœur en

deux.

* * * * *

Callie acquiesça distraitement aux

vantardises de Jed (il n'avait besoin d'aucune aide de sa part pour se vanter jusque la stra-tosphère) en se demandant où Derek s’était

dépêché de partir sans dire un mot à per-

sonne. Après plus de cinq minutes d’absence,

elle s'excusa et demanda à l'accueil de vérifi-er les toilettes des hommes.

Derek avait disparu.

Elle s’effondra contre le portem-

anteau, en se demandant ce qui avait bien pu

160/187

se passer. Un instant tout était parfait, l’instant d’après, son petit ami avait disparu.

Elle retourna à la table et demanda à

ses parents: «Derek vous a-t-il dit quoi que

ce soit sous entendant qu’il devait partir plus tôt? »

Sa mère et son père secouèrent la tête,

l'air inquiet. « Non Je me demande s’il ne

s’est pas senti mal à cause de quelque chose

qu'il aurait mangé? »

Callie murmura quelques mots qui

étaient censés être rassurants, mais son cœur

n'y était pas. Son petit ami l’avait plantée

pour la deuxième fois en vingt-quatre

heures. Elle retint les larmes qui menaçaient

de couler, ne voulant pas que la famille de

Derek voie à quel point elle était pathétique.

Jed, plus désemparé que jamais, ric-

ana et dit: «Waouh. Mon nigaud de petit

frère ne sait même pas comment prendre

soin de sa compagne ».

161/187

Callie explosa. «Vous ne savez pas la

moindre chose au sujet de votre frère », dit-

elle puis elle se retourna et sortit du

restaurant.

Il ne voulait pas d'elle.

Aucun homme qui en valait la peine

ne l’avait jamais voulue.

Ce n’était pas la première fois que Cal-

lie se faisait larguer, mais cette fois, tout était différent.

Il lui avait dit qu'il l'aimait. Personne

ne lui avait jamais dit cela auparavant.

Elle inspira profondément afin de

faire entrer un peu d'oxygène dans sa

poitrine, jusque dans ses cellules cérébrales.

Il lui avait dit : Je t'aime.

Et il avait été sincère.

Quelque chose a dû se produire au

restaurant. Quelque chose de tellement grave

qu’il est parti.

Elle avait l’intention de découvrir de

quoi il s’agissait et jura par tous les dieux

162/187

qu’elle allait se battre pour lui. Au nom de

l’amour.

Chapitre Onze

C’est sous une pluie battante que Cal-

lie parcourut les trois rues qui menaient au

loft de Derek . Elle se fichait totalement

d’être trempée jusqu'aux os. Elle se fichait

aussi de claquer des dents.

Ce genre d'amour n’arrivait qu’une

fois dans la vie d’un être et peu importe ce

qu'elle avait à faire, ou combien de sa fierté elle allait mettre de côté, elle n'avait pas l’intention de le laisser filer.

Elle cogna de toutes ses forces sur la

porte en acier de Derek, d’un poing serré et

congelé par le froid. Comme il ne répondit

pas tout de suite, elle cogna à nouveau et se

servit de la douleur que provoquaient ses os

et sa peau contre le métal pour se rappeler

tout ce pourquoi elle se battait.

Tout ce contre quoi elle se battait.

164/187

La pluie tombait en trombe sur le per-

ron mais il ne répondait toujours pas. Avec

l’intention de l'attendre aussi longtemps qu’il le fallait, Callie se laissa glisser sur le sol, grelottant sous sa petite robe et ses talons.

Elle s’enroula de ses bras et se bal-

ança, elle finit par laisser couler les larmes qu'elle retenait depuis un moment et les

laissa se mélanger aux gouttes de pluie sur

son visage.

* * * *

Derek allait aussi vite qu’il pouvait

dans sa Ferrari sur cette route de campagne

de Saratoga. Par une nuit comme celle-ci, où

les grelons étaient aussi gros que son poing,

tout le monde préférait rester loin des

routes. Ce qui lui convenait parfaitement en

voyant l’aiguille de son cadran monter

jusqu’à cent vingt, puis cent trente, puis cent quarante kilomètres/heure. Il conduisait

165/187

comme un fou, sans se soucier de sa propre

sécurité, jusqu'au moment où il dérapa à un

stop, à deux doigts de culbuter un grand cerf

et de tomber dans un fossé assez profond.

Il avait fait le con une fois, mais il ne

le ferait pas deux fois.

La trahison de Callie seule le blessait

un million de fois plus que n’importe quoi

d’autre qui lui était arrivé par le passé.

S’agrippant au volant de toutes ses

forces, il dérapa à nouveau sur la route en se rendant chez lui. Il allait noyer son chagrin

dans autre chose que de la tequila –(Derek

n'allait plus jamais boire de tequila, ça lui

rappelait trop le goût de Callie) et puis il allait s’occuper de quelque chose qu'il avait

mis de côté depuis trop longtemps.

Il allait fermer Retours Aux Douceurs.

Qu'attendait-il du vrai amour et d’un

travail qu'il aimait? Tout ce que cela lui avait causé jusque là c’était des problèmes.

166/187

Mais quand Derek finit par se garer

brutalement en face de son loft, il se précip-

ita comme un fou hors de sa voiture, incap-

able de croire ce qui se présentait devant ses yeux.

Callie était recroquevillée comme une

enfant malade sur le seuil de sa porte, les

yeux crispés et fermés pour se protéger de la

pluie, les bras et les jambes couverts

d’égratignures rougies à cause de la grêle.

La colère de Derek se transforma en

peur, il courut vers elle et la prit dans ses

bras. Murmurant des mots de réconfort dans

ses cheveux, essayant désespérément de la

réchauffer avec la chaleur de son corps, il se battit avec la serrure de sa porte. Il parvint enfin à l’ouvrir et se précipita à l'intérieur et referma la porte à l’aide de son pied.

«J’ai si froid, Derek. Tellement froid »

, dit-elle à haute voix en claquant des dents.

167/187

Sa peau était recouverte de chair de

poule, il la serra encore plus fort contre lui.

« Je vais te faire couler un bain chaud,

ma chérie», dit-il, l'affection glissa de ses

lèvres avant qu'il ne puisse s'en empêcher.

Il n'avait jamais cessé de l'aimer.

Sous le choc de ce qu’il venait de réal-

iser, il perdit un peu les pédales. «Une fois

que je t’aurais enlevé ces vêtements mouillés, tu te sentiras mieux, tu vas voir ».

Elle ne dit rien, elle frissonna simple-

ment et le regarda droit dans les yeux

comme si elle essayait de lui dire quelque

chose d'important.

Mais il ne pensait à rien d'autre qu’à

réchauffer Callie. Sinon, il allait devoir faire face à la colère et la douleur, et au chagrin si fort qu'il pensait qu’il ne serait plus jamais capable de rire ou de sourire à nouveau.

Assis sur le rebord de son grand bain

à remous, et tout en continuant de bercer

Callie sur ses genoux, il se pencha et appuya

168/187

sur les boutons jusqu'à ce que l'eau fumante

se mît à couler dans la baignoire. Rap-

idement, il lui enleva sa robe, et au moment

où il lui dégrafa son soutien-gorge pour le

faire glisser de ses épaules, il essaya de ne

pas remarquer que ses tétons étaient durs

comme des bourgeons à cause du froid. Il lui

enleva sa culotte, la fit descendre le long de ses jambes et se força d’ignorer combien il

voulait fourrer son visage dans son entre-

jambe chaud et goûter à son parfum une fois

de plus.

Il la plaça délicatement dans la

baignoire, sa main caressa les tendres

monticules de ses seins et il l’entendit retenir son souffle.

Sachant qu'il avait eu tort, il se haït

d'être aussi incapable de se contrôler, il se

pencha sur elle et prit un de ses tétons dans

la bouche, il le suça vigoureusement,

souhaitant la punir et lui faire plaisir en

même temps. Elle s’arcbouta contre sa

169/187

bouche et lui passa les doigts dans les

cheveux.

D’un rugissement qui ne cachait en ri-

en sa colère envers lui, voire envers elle, il arracha ses propres vêtements mouillés. Callie

tendit les bras vers lui et en quelques

secondes il était nu, et entre ses jambes.

«Je t'aime, Derek », cria-t-elle, alors

que son canal humide luisant se frottait

contre sa queue.

Il essaya de l’empêcher de parler. Il

essaya de se concentrer sur la chaleur hu-

mide qui enveloppait sa queue, ses seins par-

faits qui se frottaient contre sa poitrine, ses fesses rondes dans chacune de ses mains alors qu’il la martelait de va-et-vient.

Mais même s’il essayait de l’utiliser

pour son propre plaisir –(et rien d'autre) il

ne pouvait pas fuir la réalité.

Il lui empoigna les fesses avec les

mains et ne bougea plus.

170/187

«Je t'aime».

En l'espace d'un battement de cœur,

ils se séparèrent l’un de l’autre.

Après que la folie se soit évaporée,

l'eau clapotait autour d'eux dans la baignoire et il s’éloigna d’elle.

« Ne t’en va pas une fois de plus », lui

dit-elle. « Il faut qu’on parle ».

Il se leva et l'eau qui était sur lui

dégoulina dans la baignoire. «OK », dit-il en

essayant de réveiller à nouveau sa colère.

«Parle». Il attrapa une serviette et se sécha

rugueusement avec.

Elle se leva à son tour et attrapa une

serviette. «Pourquoi es-tu parti comme ça? »

Il répondit à sa question par une

question. «Pourquoi m’as-tu menti? »

Elle se laissa tomber sur le rebord de

la baignoire, en oubliant presque la serviette qu’elle avait entre les mains. «Je ne t'ai jamais menti ».

171/187

« Menteuse », dit-il, les yeux luisant

de rage. «J'ai vu la façon dont tu étais toute mielleuse avec mon frère ». Il prit une voix aigüe pour l’imiter. « Votre travail a

vraiment l’air passionnant ». Derek grogna avant de reprendre sa parodie. « Waouh, je ne savais pas que les comptables gagnaient autant d'argent ».

Callie

suffoqua

d'indignation.

«Comment oses-tu me faire passer pour une

... une salope intéressée ?»

Il la saisit par les épaules, la forçant à

se tenir face à lui. «Tout ce temps ne faisais-tu pas semblant de jouer à la gentille petite

fabricante de bonbons, prétendant que tu

voulais que je poursuive mes rêves, alors que

tout ce qui t’intéressait tout le long, c’était l'argent. Et le pouvoir. Tout comme Gina ».

Callie tenta de lui résister en vain : «

Gina? Qui est Gina? »

Il lâcha ses épaules, essayant de ne

pas trop prêter attention à la marque rouge

172/187

que ses doigts avaient laissée sur sa peau

lisse.

«Mon ex ».

La voix de Callie s’adoucit. «Tu ne

m’avais jamais mentionné aucune ex avant ».

«Elle m'a quitté à l'autel. Le jour de

notre mariage ».

Callie fit un pas en avant et posa sa

main sur le bras de Derek. « Pourquoi? »

Il repoussa sa tentative de réconfort et

dit d’un rire cynique. «Tu devrais parfaite-

ment comprendre ses motivations. Après

tout, qui aimerait être marié au Roi des

Bonbons? »

Elle se passa la langue sur les lèvres et

ravala sa salive avant de lui dire doucement:

«Moi, Derek ».

Il se retourna vers elle, on pouvait lire

l'angoisse sur son visage. «Non, Callie, ce

n’est pas vrai. Tu aimerais que je sois exactement comme Jed, tout comme elle le voulait.

Comme tout le monde ».

173/187

Callie sortit de la baignoire avec

prudence et s’approcha de lui. Une fois

qu’elle se trouva en face de Derek, elle reprit

: «Ton frère est jaloux de toi. J'étais en train de le flatter dans l’espoir qu'il la ferme pour que je puisse en apprendre plus sur tes parents ». « Je croyais que tu me connaissais

mieux que ça», dit-elle la voix tremblante. «

Je pensais que tu savais combien je t'aime

pour ce que tu es ».

Tout son être lui disait de partir en

courant, de quitter Derek et de renoncer à

leur amour. Mais elle savait qu'il était hors

de question qu’elle le fasse. Elle avait juré de se battre pour leur amour et maintenant elle

était face à l'épreuve ultime.

Callie se força à continuer de parler,

en espérant qu'elle arriverait à le retenir,

l'empêcher de repartir, et en espérant qu’elle lui dirait quelque chose qui détruirait ces

murs de souffrance qui entouraient Derek

depuis tellement longtemps.

174/187

«Je ne suis pas la seule à être fière de

toi. Tes parents sont incroyablement fiers.

Alice t’aime comme un fils et ça la tue de te

savoir sur le point de fermer un si bel empire que tu as créé avec tant d'amour ».

« Comment sais-tu cela? »

Elle tendit la main et lui caressa la

mâchoire, assurée qu’il ne la repousserait

pas. «Tous ces gens t’aiment, Derek. Tout

comme moi. Même un aveugle pourrait le

voir ».

Tout à coup, il la prit dans ses bras,

attirant ainsi ses seins nus contre son torse

nu.

«Et s’il s’agissait d’un homme stu-

pide? », lui demanda-t-il de sa voix rauque

encore pleine d'espoir.

Des larmes coulèrent sur les joues de

Callie. «Même un homme stupide. Surtout

s’il s’agit de l’homme le plus étonnant et le

plus charmant que j'aie jamais rencontré.

175/187

Maintenant, emmène-moi dans ce lit dont tu

me parles tout le temps et aime-moi ».

Chapitre Douze

Le 14 février. Jour de la Saint-

Valentin.

Callie ouvrit sa boutique et essaya de

ne pas s'apitoyer sur son sort. Après tout,

maintenant que tout était clair et net entre

elle et Derek, elle avait tout ce dont elle avait toujours rêvé, voire plus.

Elle vivait le grand amour.

Elle avait un homme avec qui elle

pouvait parler de tout et n'importe quoi, un

partenaire sur qui elle pouvait compter et qui pouvait compter sur elle.

La seule chose qui lui manquait,

c’était un rendez-vous amoureux pour la

Saint-Valentin.

Une fois de plus.

Maintenant que Derek avait décidé de

garder Retours Aux Douceurs et d’en faire

177/187

une société prospère de consultation pour

confiseries, il était débordé par des réunions avec tous les potentiels clients qu'il avait mis de côté durant les derniers mois. Il se trouve justement qu’il avait du se rendre à Chicago

et y passer la nuit, aujourd’hui, jour de la

Saint-Valentin.

Il s’était excusé un million de fois et

Callie avait été compréhensive, même si elle

aurait voulu le supplier de reporter son

voyage.

C’était pour leur bien, se dit-elle. La

Saint-Valentin était une des plus grosses

journées de travail pour elle, et tous les ans, quand venait l’heure de fermer la boutique, il lui restait à peine assez de force pour se

traîner jusqu’à son lit.

Prête pour sa journée de « La célébra-

tion de l'amour», Callie enchaina vente sur

vente toute la journée. Le sourire au visage,

elle vendit tous ses coffrets cadeaux les plus chers, ceux que Derek l’avait aidée à

178/187

concevoir, et dès qu’elle avait une minute de

libre, elle s’occupait des commandes de bon-

bons et de chocolat de dernière minute

qu’elle recevait sur internet.

A 17 heures il faisait déjà nuit dehors

et Callie était épuisée. Les heures de pointe

étaient passées et la plupart des gens étaient chez eux à cette heure-ci, en train de passer

une soirée romantique en amoureux, devant

un feu de cheminée.

Callie avait espéré que Derek l’appelât

de Chicago pour lui souhaiter une joyeuse

Saint-Valentin, mais chaque fois qu’elle

décrochait son téléphone, c’était encore un

client qui voulait commander soit une boîte

de truffes soit un coffret cadeau.

Elle était en appel longue distance

avec un client en quand un camion de livrais-

on se gara juste devant son magasin, et un

homme entra et y déposa un vase de roses.

Puis un autre.

179/187

Puis un autre.

Callie mit rapidement fin à son appel.

«Excusez-moi», dit-elle au livreur. « Je

pense que vous êtes en train de faire votre

livraison au mauvais endroit ».

L'homme regarda son bloc-note.

«C'est La Confiserie de Callie, n'est ce pas? »

Callie hocha la tête, son cœur se mit à

s’illuminer de joie.

Quand le livreur s’en alla, La Confiser-

ie de Callie était remplie de vases de roses de toutes les couleurs, par terre, sur le

comptoir, sur chaque étagère. Callie se diri-

gea vers le téléphone pour composer le

numéro de téléphone portable de Derek et le

remercier d'être le meilleur petit ami monde,

mais avant qu'elle ne puisse passer à travers

tous les vases de fleurs, quatre hommes en

smoking franchirent la porte, des instru-

ments de musique à la main.

Elle avait à peine eu le temps de réal-

iser ce qui était en train de se passer devant 180/187

ces yeux que le quatuor à cordes commença à

jouer son morceau préféré.

Des larmes se mirent à couler de ses

yeux, et elle dut s’appuyer contre un

comptoir d'exposition pour ne pas s’effon-

drer d’émotion.

Aucun doute à ce sujet, Derek était le

petit ami le plus romantique et le plus mer-

veilleux du monde entier. Callie n’arrivait

pas à croire qu'elle avait douté de lui pendant une seconde. Même depuis Chicago, il lui

avait offert la meilleure Saint-Valentin,

qu’elle n’avait jamais eue.

Puis son cœur s'arrêta quand elle vit

l'homme qu'elle aimait franchir la porte. Elle courut dans les bras de Derek et il la serra

fort et l'embrassa passionnément.

«

Joyeuse

Saint-Valentin,

mon

amour», lui dit-il, et elle lui rendit son baiser avec tout l'amour qu’elle lui portait dans le

cœur.

181/187

Quelques minutes plus tard, le

quatuor à cordes s’en alla.

« Je crois que nous sommes seuls

maintenant », Derek dit d'une voix remplie

d’amour et de passion.

« Verrouille la porte», dit Callie qui

désirait entraîner Derek à l'arrière-boutique

pour lui arracher tous ses vêtements et lui

montrer combien ses actes romantiques sig-

nifiaient pour elle.

Il sourit. «Il faut toujours que je ver-

rouille la porte quand je suis avec toi ».

Elle lui planta un autre baiser sur ses

lèvres succulentes. «C'est parce que je finis

toujours par me déshabiller quand tu es là ».

«Je savais qu'il y avait une bonne

raison», dit-il, et il verrouilla rapidement la porte et baissa les stores.

Elle prit ses grandes mains fiévreuses

et l’entraina vers l’arrière-boutique avec elle.

Le plaquant contre la porte, elle se mit à

182/187

genoux et commença à défaire la ceinture de

Derek.

Derek passa ses doigts dans les

cheveux de Callie et ferma les yeux. En

quelques secondes, Callie tenait son tronc

dur et lancinant entre ses doigts avides.

« Exactement ce que je cherchais»,

dit-elle, alors que son souffle caressait son

gland palpitant. «Mon gros cadeau de la

Saint-Valentin ».

Derek gémit au moment où Callie le

goûta de la pointe de sa langue. Elle en-

gloutit sa longueur dans sa bouche, suça et

lécha avec un rythme parfait, jusqu'à ce qu'il n’en puisse plus.

Il la rejoignit par terre, et tous deux se

déshabillèrent en un temps record. Nus, à

genoux, face à face, Callie grimpa sur Derek

et plaça sa queue juste à l’entrée de sa chatte.

«Veux-tu m'épouser? »

Elle s’empala sur lui.

« Oui ».

183/187

Tous deux se donnèrent tout l’amour

qu’ils avaient dans le cœur depuis si

longtemps... le genre d’amour doux, d'amour

passionné qui dure toujours.

~ La Fin ~

A PROPOS DE L'AUTEUR

Bella André a toujours écrit. D’abord ce

furent des chansons puis des essais, mais dès

qu'elle s’est mise à écrire son premier roman

sentimental, elle a su qu'elle avait trouvé sa carrière idéale. Connus pour des « histoires

sensuelles et exaltantes enveloppées d’une

romance enivrante » (Publisher's Weekly)

sur des héros alpha sexy et les femmes de ca-

ractère qu'ils vont aimer pour toujours,

nombre de sa vingtaine de romans sont ap-

parus sur les listes du Top 50 des best-

sellers, dont THE LOOK OF LOVE (Les Sul-

livan n°1), FROM THIS MOMENT ON (Les

Sullivan n°2), GAME FOR LOVE (Les Bad

Boys du Football n° 3), LA BOUTIQUE DES

DOUCEURS, LOVE ME et ECSTASY.

Ses livres ont été classés deux fois dans la

liste des Lectures Sexy de Cosmopolitan

185/187

Magazine (GAME FOR ANYTHING et WILD

HEAT) et ils ont été traduits en allemand,

thaïlandais,

japonais,

italien,

espagnol,

français et en ukrainien. NEVER TOO HOT a

remporté le Prix de l'Excellence en 2011. Le

Washington Post l’a appelée «Un des meil-

leurs écrivains numériques en Amérique et

elle a été invitée sur NPR et des articles sont parus à son sujet sur Forbes.com et dans le

Wall Street Journal.

Lorsqu’elle ne se trouve pas devant son or-

dinateur, elle lit ses auteurs préférés, elle fait de la randonnée, du tricot, ou elle s’amuse.

Mariée, avec deux enfants, Bella partage son

temps entre la région viticole de la Californie du Nord et une cabane vieille de 100 ans

dans les Adirondacks.

Pour obtenir une liste complète de livres,

ainsi que des extraits et des concours, et

pour vous connecter avec Bella:

186/187

Visitez le site de Bella : http://www.Bel-

laAndre.com

Suivez Bella sur twitter : ht-

tp://www.twitter.com/bellaandre

Rejoignez Bella sur facebook : ht-

tp://www.facebook.com/bellaandrefans

Abonnez-vous à la newsletter de Bella : ht-

tp://eepurl.com/eXj22

Contactez Bella à : bella@bellaandre.com

@Created by PDF to ePub

Document Outline

Table of Contents